Nils Klippstein

Menschliche Begegnung, bedingungslose Liebe,

neue Beziehungen und heilige Sinnlichkeit in der Welt von Sanuela

Nils ist ein intuitiver Autor, Herzchakra-Coach und Schamane für Dunkelretreats. Seine Arbeit umfasst Herzöffnung, Yin-Yang-Balance, innere Schattenarbeit, Kundalini, Engelmenschen, Fasten und Lichtnahrung, Loslassen von Begierden, Verbindung mit unseren Geistführern, energetische Heilung des Astral- und Emotionalkörpers, Umarmungsmeditationen, bewusste Sinnlichkeit, Vergebungsarbeit ... sowie die sichere, harmonische und stabile Öffnung von Beziehungen durch individuelle Erlaubnisse und Grenzen innerhalb eines Beziehungsnetzwerks.

In seiner Arbeit erforscht und beschreibt er die höheren Dimensionen, die heilige Dreifaltigkeit (das Weibliche, das Männliche und die Vereinigung beider) und setzt sich dafür ein, dass Gaia (Mutter Erde) und die anderen Sterne und Planeten als hochentwickelte, höherbewusste Wesen anerkannt werden.

© 2024 by Nils Klippstein. Alle Rechte vorbehalten.

Dieses Buch erschien ursprünglich in englischer Sprache unter dem Titel Human Connection, Unconditional Love, New Relationships, and Sacred Sensuality in the World of Sanuela, 2023

Nils Klippstein, Calle Lomo del Bueno 23, 38590 Lomo de Mena, Teneriffa

www.sensual-energetic-healing.com/de
www.healer-and-creator.de
www.nils-klippstein.de
www.sanuela.org

Gaia is a girl,

the closest God(dess) around,

shaping our body, food, water, air,

the ground we stand on,

our whole personal universe.

We tend to overlook

her, the closest

who could be dearest to us.

Inhalt

Dieses Buch ist kostenlos ...

Vorwort: Meinem freundlichen Universum vertrauen

1. Himmlische Freundschaften

Bekundungen der himmlischen Freundschaft

2. Seelenfreundschaften des Teilens

Seelenvolle Geschäftsgründung

3. Vollkommen lebendig in heiliger LIEBE

Richtlinien der Berührung

Freundschaftserlaubnisse

4. Neue Liebesbeziehungen

5. Erlaubnisse der Mondliebe

6. Das neue liebende Maskuline

7. Das neue liebende Feminine

8. Vergebungsarbeit

9. Körperliches und geistiges Einssein

10. Bewusste Sinnlichkeit

11. Triaden und Beziehungsnetzwerke

12. Bewusste Öffnung

13. Überblick: Romantische Beziehungen in Sanuela

Anhang

Fiktives Interview 1: Berührung, Kommunikation und Heilung

Fiktives Interview 2: Bedingungslose LIEBE und Beziehungen

Einige Antworten von der KI

Sanuela.org Wir wachsen durch mitfühlende Unterstützung

Über den Autor

Bücher von Nils

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Dieses Buch ist kostenlos ...

… weil die Systeme der alten Welt für den Verkauf meiner Bücher versagt haben. Verlage und Social-Media-Plattformen verbreiten meine Arbeit nicht genug, um davon leben zu können.

Nachdem ich viele Wege ausprobiert hatte, um "rauszukommen", wurde mir klar, dass diese neue Welt auf offenem, ehrlichem Teilen ohne Erwartungen basieren muss. Das gibt mir volles Vertrauen, dass mein persönliches Universum (liebevoll geführt von Gaia) immer gut für mich sorgen wird.

Da viele Dinge immer noch Geld kosten, kann ich nicht gratis leben. Da die neue Welt noch nicht vollständig geboren ist, bezahle ich immer noch für Essen und Wasser, Internet und Software, Reisen und Veranstaltungen, ... wie jeder andere auch.

Möchtest du etwas zurückgeben?

Vielleicht wählst du etwas aus dieser Liste mit Vorschlägen aus oder überlegst dir etwas anderes:

Du kannst mich mit einer monatlichen Spende unterstützen:
https://www.patreon.com/nilsklippstein

Du könntest mir einen Kaffee spendieren:
https://buymeacoffee.com/nilsklippstein

Du könntest über PayPal spenden:
https://paypal.me/NilsKlippstein (nils@start2dream.de).

Du kannst mich um eine Live-Lesung bitten, online oder offline, und eine Spende machen.

Du könntest mich besuchen, um eine gemeinsame Zeit zu verbringen, dich von mir zu einem meiner Themen (siehe: Seite 2) beraten und unterstützen lassen und eine Spende leisten.

Du könntest dieses Buch neun (oder mehr) deiner Freunde, Bekannten und Kollegen schenken und sie bitten, mich zu unterstützen, wenn sie können.

Vielen Dank für deine Aufmerksamkeit.

Lass LIEBE deine Medizin sein!

Vorwort: Meinem freundlichen Universum vertrauen

Jede liebevolle, menschliche Verbindung basiert auf gegenseitigem Vertrauen. Ohne Vertrauen kann es keine Freundschaft, keine ko-kreative Verbindung, keine LIEBE und keine Beziehung geben. Um LIEBE und Freundschaft zu nähren, ist Vertrauen unerlässlich, denn es ermöglicht Verletzlichkeit, emotionale Verbindung und gegenseitiges Verständnis.

Auch wenn einige die Vorstellung schätzen, dass bedingungslose LIEBE so stark ist, dass sie über Vertrauen hinausgeht, müssen wir erkennen, wie wichtig Vertrauen für tiefe und bedeutungsvolle menschliche Beziehungen ist. Ohne Vertrauen kann die LIEBE kompromittiert oder geschwächt werden.

Wie finden wir Vertrauen? Wir verbringen Zeit miteinander, tauschen Gedanken und Gefühle aus und versuchen, den anderen zu verstehen. Wir lernen, dass wir auch dann, wenn wir uns mit unseren gegensätzlichen Ansichten triggern, unsere unterschiedlichen Perspektiven teilen und akzeptieren können.

Dies sind aufregende Zeiten. Viele von uns betreiben intensive innere Arbeit, um reinere, liebevollere und verzeihende Menschen zu werden. Während wir auf diesem Weg Fortschritte machen, werden wir jeden Tag zu besseren Spiegeln füreinander. Jegliches Misstrauen unter uns zeigt, wie viel weitere Vergebungsarbeit von uns allen benötigt wird, da wir in einem miteinander verbundenen holographischen Universum leben, einander in unseren Energien verstärken und einen gemeinsamen Realitätsraum schaffen.

Die Frage ist: Welche Art von Universum wollen wir bewohnen? Diejenigen, die Methoden der Kontrolle, Gewalt, Einschüchterung oder Manipulation bevorzugen, halten bitte Abstand. Als Schöpfer meiner eigenen Realität verdiene ich ein einladendes und freundliches Universum, dem ich vertrauen kann und das mir vertrauen kann. LIEBE kann nur in einer Welt existieren, die auf Vertrauen aufgebaut ist. Obwohl jeder sein eigenes, einzigartiges Universum erschaffen kann, entscheide ich mich dafür, meines auf Vertrauen, Freundschaft und LIEBE aufzubauen. Wenn du diese Vision mit mir teilst, lass uns Freunde werden.

Als vertrauensvolle Freunde brauchen wir uns nicht gegenseitig zu verurteilen. Als vertrauensvolle Freunde können wir lernen, offen, ehrlich und liebevoll miteinander zu kommunizieren, unsere Sichtweisen auszutauschen und einander wirklich zu verstehen, auch wenn wir unterschiedlicher Meinung sind. Als vertrauensvolle Freunde können wir auch leichter Waren und Dienste miteinander austauschen (*).

Wenn wir einander von Herz zu Herz umarmen, zeigen wir Vertrauen und Verbundenheit. In diesem Moment kommunizieren wir energetisch und gleichen die astralen Energien und Frequenzen des anderen aus. Umarmungen sind eine der stärksten Formen der energetischen Medizin, die zwei Menschen miteinander teilen können. Die Ereignisse des Jahres 2020 haben mir gezeigt, wie wichtig sie ist. Um das Verständnis für diese einfache, uralte und angeborene energetische Heilpraxis wiederherzustellen, habe ich in den vergangenen Jahren ein Sachbuch und mehrere spirituelle Fantasy-Bücher über Umarmungsmeditationen geschrieben.

Ich habe einen Wunsch für die Zukunft: Müssen wir das Halten zweier Hände als etwas anderes bewerten als eine Verbindungsgeste zwischen Freunden? Es könnte heilige oder göttliche LIEBE sein, persönliche LIEBE, oder vielleicht können wir es ganz anders beschreiben. Es könnte auch nur eine einfache Art sein, sich miteinander zu verbinden.

Dieses Buch kratzt nur an der Oberfläche dessen, was möglich sein könnte, wenn wir es zulassen, einige alte, verkrustete Denkmauern loszulassen. Damit dies geschehen kann, müssen wir lernen, zu vertrauen, zu verzeihen und bessere Wege der Kommunikation und der gemeinsamen LIEBE zu finden, jeden Tag aufs Neue.

Je mehr wir auf die Freundlichkeit unseres persönlichen Universums vertrauen, desto liebevoller wird die Welt um uns herum.

Wie bei meinen anderen Büchern kannst du beim Lesen gerne den größten Nutzen daraus ziehen und ein Tagebuch schreiben. Wenn du Lust hast, deine Gefühle zu teilen oder darüber zu schreiben, kannst du mich gerne per E-Mail kontaktieren.

LIEBE und Frieden,

…

(*) Mehr dazu im Kapitel: Seelenfreundschaften des Teilens.

1. Himmlische Freundschaften

Ayana, die Hohepriesterin von Sanuela, begrüßte häufig Freunde und interessierte Gäste zu ihrem Mond-Austausch und Lernkreis. Sie kündigte eine Reihe an, die der Erforschung der LIEBE in Freundschaften und Beziehungen gewidmet ist. Ihr kleiner Tempelraum war sowohl mit heimischen Seelen aus Luminae als auch mit solchen von weiter weg gefüllt.

Anastasia, die Bäckerin des magischen Brotes, servierte Obststücke auf dünnen Scheiben gesunden Brotes, bedeckt mit einer cremigen Mischung aus Gurke, Kokosnuss und feinen Minzkräutern. Kofi bot Kräutertee an – eine himmlische Mischung aus seinem eigenen Garten, energetisch aufgeladen mit LIEBE und Versöhnlichkeit.

Als alle bedient und zufrieden waren, wartete Ayana auf den richtigen Moment, um sich gemeinsam die Hände zu geben und die Verbundenheit miteinander zu spüren. Die Gruppe fand zu einem starken Zusammenhalt, ermutigt durch Ayanas tiefe LIEBE und ihr Licht. Sie summten gemeinsam, jeder in seiner eigenen Stimme und Tonlage, verschmolzen zu einer multidimensionalen Sphäre aus hochfrequenter LIEBE und Licht.

Nach ein paar Momenten der Stille begann Ayana mit ihrem Vortrag. "In der Freundschaft suchen wir alle nach leicht unterschiedlichen Tönen und Farben ähnlicher Grundprinzipien. Ich werde sie euch später auf Papyrus mitgeben. Bitte nehmt euch zu Hause Zeit, um zu überlegen, ob ihr dies euren Freunden anbieten könnt oder ob ihr es umformulieren wollt.

Wenn wir eine Freundschaft finden, in der wir gegenseitig geben und empfangen können, dann empfangen beide. Wir können glücklich sein, wenn wir füreinander da sind und unser Vertrauen und Mitgefühl finden."

Einen Moment lang herrschte Stille im Tempelraum, bevor eine Frau fragte: "Ayana, wie können wir das Vertrauen zu jemandem wiedergewinnen, wenn es verloren gegangen ist?"

"Hast du dieser Seele zugehört und kannst du die andere Perspektive wirklich verstehen und nachempfinden?"

"Ich denke schon", antwortete die Frau unsicher.

"Dann kannst du entscheiden, ob du vergeben willst. Willst du dein Herz verschließen oder dem anderen noch eine Chance geben?"

Die Frau nickte dankbar, denn sie wusste, was zu tun war.

"Wie kann ich lernen zu vertrauen, ohne Kontrolle zu benötigen?", fragte ein Mann.

"Auch dafür musst du zuerst die andere Perspektive verstehen. Vielleicht fühlst du dich nervös, ängstlich oder unbehaglich, wenn du den anderen noch nicht ganz verstanden und ihm noch nicht vergeben hast. Wenn du nur deine eigene Version der Realität zu sehen versuchst, wird es schwierig sein, jemandem zu vertrauen. Daher lerne, einander zu verzeihen. Kontrolle ist schwächer, da sie versucht, das Vertrauen von außen nach innen aufzubauen. Vergebung ist stärker, da sie von innen nach außen aufbaut."

Der Mann bedankte sich bei Ayana mit einer sanuelanischen Geste und legte seine Hand auf sein Herz. Die Frau neben ihm stellte die nächste Frage. "Mein Licht und meine LIEBE, wie können wir ein Gefühl tiefer Verbundenheit und Bindung in unseren Freundschaften finden, ähnlich der Erfahrung, die wir während des gemeinsamen Summens am Anfang gemacht haben?"

"Danke, dass du das angesprochen hast, Selene. Versuche, mit deinen Freunden die Hände zu halten. Ich nenne das manchmal eine Mini-Umarmung. Ihr braucht euch nicht zu streicheln, es sei denn, ihr wollt auch eine sehr persönliche LIEBE zeigen. Allein durch das Händehalten seid ihr astral-energetisch miteinander verbunden. Das heißt, eure Astralkörper kommunizieren direkt miteinander, ohne dass ihr darüber nachzudenken braucht. Es wird auch euer Vertrauen, eure Empathie und euer gemeinsames Mitgefühl bekunden."

Selene schmunzelte: "Was werden die Nachbarn sagen, wenn ich Hand in Hand mit einem anderen hübschen Mann spazieren gehe?" Es gab ein kollektives Schmunzeln in der Gruppe. Jeder spürte die Angst, als Erster mit Konventionen zu brechen, etwas zu tun, das die langjährigen Erwartungen der anderen herausforderte.

"Ja, als Pioniere der LIEBE müssen wir die ersten Hürden nehmen. Wir tun dies für uns selbst und für diejenigen, die nach uns kommen. Das Kollektiv wird es viel leichter haben, wenn wir den Mut haben, unsere ersten Schritte zu gehen. Und wenn dein Verstand und dein Herz die neu gewonnene Offenheit erst einmal vollständig verarbeitet haben, wirst du wahrscheinlich nicht mehr allzu viel darüber nachdenken."

Jemand fragte: "Was können wir tun, um unterschiedliche Sichtweisen in unseren Freundschaften wirklich zu verstehen und uns in sie einzufühlen, insbesondere wenn Konflikte oder Missverständnisse auftreten?"

"Sprich und höre aus deinem Herzen. Du kannst die Herzzentrumsatmung machen, um sicherzustellen, dass dein Bewusstsein auf dieser hochenergetischen Ebene bleibt und nicht in die niedrigeren Energiezentren sinkt, die mit unseren selbstsüchtigen Mustern verbunden sind. Vom Herzen aus kannst du die Worte und Gefühle deines Freundes spüren. Du kannst dich mit ihr oder ihm verbinden und die Perspektive eines anderen Blickwinkels erfahren. Das bedeutet nicht unbedingt, dass jemand seine eigene Sichtweise ändern muss. Wenn du neue Informationen aus der Perspektive der Freundin oder des Freundes erhältst, kannst du sie möglicherweise anpassen. Das kann sicherlich deine emotionale Anhaftung an deine frühere Perspektive verändern. Von da an ist es leicht, zu vergeben und zu vertrauen, auch wenn die Ansichten unterschiedlich sind."

"Woher wissen wir, wann es angebracht ist, jemandem zu vergeben und ihm eine neue Chance in einer Freundschaft zu geben? Gibt es Grenzen, die wir beachten sollten?"

"Haben beide etwas aus der gemeinsamen Erfahrung gelernt? Kann etwas in Zukunft anders gemacht werden? Wird es weniger Verletzungen und mehr Mitgefühl und Verständnis geben? Also dann, vergebt. Du schadest dir selbst, wenn du es nicht tust. Jede Seele ist ein Spiegel von dir selbst. Wenn du nicht vergeben kannst, verbannst du einen Teil deines eigenen Wesens in den Schatten. Irgendwann wird dieser Anteil auftauchen und dich daran erinnern, dass er anerkannt und geheilt werden möchte."

"Wie können wir ein Gleichgewicht zwischen der Wahrung gesunder Grenzen und der Offenheit und Verletzlichkeit in unseren Freundschaften finden?". Die Frage kam von Alistair Rosevale, dem Befreier von verführerischen Fesseln aus Altaris (*), einer der Nachbarstädte von Luminae.

"Wir brauchen eine vollständige, ehrliche und offene Kommunikation. Wir können fragen, ob es in Ordnung ist, uns an den Händen zu halten, als Symbol für unsere tiefe Verbundenheit. Wir können durch unsere Herzzentren atmen, während wir sprechen und zuhören. Dann teilen wir mit, was wir möchten und was zu viel für uns wäre. Der Freund oder die Freundin kann darauf reagieren und ebenfalls die eigenen Grenzen mitteilen.

Ihr könnt euch nicht in der Mitte treffen, wenn dies die Grenzen eines von euch überschreitet. Deshalb wählt ihr die Erlaubnisse und Regeln desjenigen, der zurückhaltender ist, der um mehr Schutz oder mehr Abstand bittet. Auf diese Weise werden sich beide in ihrer Offenheit und Verletzlichkeit sicher fühlen."

Als die Fragen beendet waren, schloss die Gruppe die Begegnung mit einem gemeinsamen Handkreis und einem vereinten Summen. Die multidimensionale Sphäre der LIEBE und des Lichts, die sie erschufen, war so stark, dass alle mit einem tiefen Gefühl des Friedens und einer neu entdeckten liebevollen Hingabe nach Hause gingen.

…

(*) siehe: Ayana, mein Licht und meine Liebe.

Bekundungen der himmlischen Freundschaft

Gleichstellung – Beide Seiten werden als gleichberechtigt angesehen.

Geben und Nehmen – Ausgewogener Austausch von Unterstützung und Fürsorge.

Lernen und Wachstum – Ermutigung zur persönlichen und geistigen Entwicklung.

Vertrauen – Grundlage für Ehrlichkeit und Verlässlichkeit.

LIEBE und Zuneigung – Tiefe Fürsorge und Wertschätzung.

Gleichgewicht und Harmonie – gegenseitige Bemühungen um Stabilität.

Emotionale Unterstützung – Trost spenden in schwierigen Zeiten.

Verletzlichkeit – Offenheit über Ängste, Sorgen und Freuden.

Aktives Zuhören – Aufrichtige Aufmerksamkeit und Verständnis.

Körperlicher Kontakt – Umarmungen, Händehalten, Schulterklopfen oder wohltuende Gesten.

Gemeinsame Werte und Interessen – Tiefe Verbundenheit durch gemeinsame Überzeugungen.

Ermutigung – Gegenseitige Motivation und Ermutigung.

Abenteuer und Erkundung – Gemeinsam Neues erleben.

Feiern – Anerkennung von Erfolgen und Meilensteinen.

Mitgefühl – Tiefes Verständnis und Wohlwollen.

Künstlerische Inspiration – Kreativen Ausdruck unterstützen.

Bedingungslose Akzeptanz – Einander trotz Schwächen und Fehlern lieben.

Empathie – Die Gefühle des anderen wirklich verstehen und nachempfinden.

Verantwortung – Sich gegenseitig zu hohen Standards ermutigen.

Verspieltheit und Freude – Gemeinsam lachen und unbeschwerte Momente erleben.

2. Seelenfreundschaften des Teilens

Bei der nächsten Mondzusammenkunft wurde Ayana gebeten, ein paar Worte über die neu entstandenen Seelenfreundschaften des Teilens zu sagen, die sich in Sanuela schnell ausgebreitet hatten. Sie werden als eine liebevolle und kooperative Verbindung gesehen, in der jeder das anbietet, was er am besten beitragen kann. Es gab noch einige Unsicherheiten in den Köpfen von Luminae, und viele Seelen kamen in Ayanas kleinem Tempelraum zusammen.

"In der Vergangenheit gab es viele Hierarchien zwischen unseren nicht-romantischen Beziehungen. Zum Beispiel zwischen Lehrern und Schülern oder zwischen energetischen Heilern und Empfängern.

Dieses antiquierte Modell braucht jetzt ein neues und umfassenderes Verständnis, da uns unsere Muttergöttin Sanuela höhere Frequenzen in unsere Welt schickt. Wir sind in einer Zeit angekommen, in der das Teilen und Integrieren am wichtigsten ist. Beide Seiten einer Vereinbarung geben und beide empfangen. Wir sind gleichwertig, auch wenn wir uns auf unterschiedlichen Wegen befinden und aus verschiedenen Hintergründen und Historien kommen.

Wir können nicht eine Seele als fortgeschrittener beurteilen als eine andere, denn wie können wir das im grenzenlosen Raum des multidimensionalen ewigen Jetzt messen, in dem alle Inkarnationen gleichzeitig stattfinden?"

Ayana hielt inne und ließ die Worte auf sich wirken.

"Wenn Fortschritte nicht quantifiziert werden können, sehen wir auch, dass der Lehrer immer etwas vom Schüler lernt, genauso wie es umgekehrt der Fall ist. Der Lehrer lernt vielleicht, seine Kommunikationsfähigkeiten zu verfeinern, an seinen Vorurteilen zu arbeiten oder ein anderes inneres Problem zu lösen, während der Schüler vielleicht eine neue Technik oder ein neues Thema kennenlernt. Aber wir beide empfangen und lernen vom anderen. Aus dieser Perspektive gibt es keine Hierarchie."

Sie fuhr fort: "Wenn der Empfänger von energetischen Heilenergien seine Perspektive ändert, um zu sehen, dass die gegenseitige Arbeit die Blockaden im Astralkörper löst und alles wieder fließen lässt, dann verstehen wir, dass der Empfänger sich selbst heilt. Dann gibt es keinen aktiven Geber mehr. Wiederum empfangen beide.

Wenn wir also zu jemandem gehen, egal ob wir ihm Traumsteine (*) für einen Dienst der Heilung und Lehre bezahlen oder nicht: Wer ist wirklich der Geber und wer ist der Empfänger, wenn beide immer empfangen? Und wer ist der Lernende, wenn beide immer lernen werden?

Das bringt uns in eine neue Art von Beziehung zueinander: Seelenfreundschaften des Teilens. Wir haben diesen Namen gewählt, um das Vertrauen, die LIEBE und das Verständnis zu reflektieren, die den Kern dieser Verbindungen ausmachen.

In einer Seelenfreundschaft des Teilens können wir aus einer viel breiteren Perspektive geben und empfangen. Gemeinsam kümmern wir uns um unser Gleichgewicht im Geben und Empfangen, im Heilen und Lehren. Solange wir in unseren Herzen offen und liebevoll bleiben, werden unsere Seelen einen Weg zum Gleichgewicht finden."

"Ändert das auch unser Verständnis von Verantwortung, Ayana?", fragte jemand.

"Ja, sehr sogar. Nicht nur einer hat die Leitung und Verantwortung, sondern das gilt jetzt für beide Seiten, denn beide empfangen und lernen voneinander.

Der eine ist vielleicht mehr für die Bereitstellung von Raum und Anleitung zuständig, während der andere für die Schaffung von Offenheit und Verbindung verantwortlich ist. Wenn beide ihren Beitrag leisten, können sie dem anderen vertrauen."

"Aber wer ist für die Sicherheit verantwortlich?", fragte ein junger Mann im hinteren Teil des Raumes.

"Immer beide. Der eine hat vielleicht einen Verhaltenskodex oder Sicherheitsrichtlinien zu befolgen, während von dem anderen erwartet wird, dass er jedes Gefühl der Unsicherheit oder Angst mitteilt, so dass beide navigieren können, um die beste Sicherheit für beide zu finden."

Ayana beantwortete gerne weitere Fragen und nahm die Geschichten und Perspektiven der versammelten Seelen auf. "Was ist die Verantwortung jeder Partei in einer Seelenfreundschaft des Teilens?", fragte jemand als Nächstes.

"Jede Seele ist dafür verantwortlich, dem anderen nicht absichtlich oder wissentlich Schaden zuzufügen."

"Wir sollten uns also nicht gegenseitig ausbeuten."

"Genau, nicht in Form von Traumsteinen oder geteilten Gütern und Diensten und auch nicht in einer emotionalen Form. Wir haben eine Verbindung aus dem Herzen, nicht aus dem Ego. Wir atmen durch das Herzzentrum, nicht durch den Bauchraum. Wir fühlen LIEBE und Verbundenheit statt Angst und Verschlossenheit."

Elathan, Anastasias Liebespartner dank Ayanas Einsatz (*2), fragte sie: "Also, wie wirkt sich dieses neue Verständnis von Seelenfreundschaften des Teilens praktisch auf unser tägliches Leben aus?"

Ayana lächelte. "Deine neu entdeckte LIEBE, Anastasia, ist die Bäckerin des magischen Brotes hier in Luminae. Jeder liebt ihre völlig natürlichen und supergesunden Backkreationen. Würdest du nicht das, was ihr am besten könnt, miteinander teilen, wenn du dich mit deinem Nachbarn anfreunden würdest, der zufällig ein fantastischer Massagetherapeut ist? Das ist die Art von Verbindung, die man mit einer Seelenfreundschaft des Teilens haben kann."

"Danke, Ayana", sagte er mit einem Nicken. "Ich weiß, wie wichtig Vertrauen bei diesem Austausch ist und wie sehr es unseren Austausch bereichern wird."

"Ja, wir teilen aus unserem Herzen heraus, nicht aus unserem Ego. Das erfordert Vertrauen in die andere Seele, Vertrauen in uns selbst, Offenheit, Verletzlichkeit und vieles mehr. Es gibt uns mehr, mit dem wir arbeiten können, als wenn wir irgendwo hingehen und einfach jemanden für seine Arbeit bezahlen würden. Wenn wir in unserem Herzen verwurzelt bleiben, werden wir durch diese seelischen Verbindungen innerlich stärker werden."

Nachdem die Fragen gestellt worden waren, kehrte Stille in der Gruppe ein. Sie reichten sich wieder die Hände und spürten die Einheit ihres Kreises. Nach dem kurzen und sehr energetischen Summen tauschten sie Worte der Dankbarkeit und LIEBE aus. Dann umarmten sie sich und gingen nach Hause, wobei sie innerlich eine Liste derjenigen erstellten, mit denen sie sich öfter treffen und einen liebevollen Austausch versuchen wollten.

Seelenvolle Geschäftsgründung

Ein paar Tage nach dem Treffen wurde Ayana gebeten, über die Möglichkeit zu sprechen, sich als Seelenfreunde zusammenzuschließen, um Geschäftsideen zu entwickeln. Das Treffen fand in Luminaes kleinem Stadttempel statt, der die Muttergöttin Sanuela ehrte; ein Tempel, den Ayana erst kürzlich als den ersten von vielen, die noch folgen sollten, gebaut hatte. Er war nicht nur ein Ort der Meditation, der inneren Vergebung und der Herzenswahrnehmung, sondern diente oft auch als Raum für kollektiven Austausch und Lernen.

Ayana erklärte, wie ein freundschaftlicher Austauschpool zwischen Seelen mit ähnlichen Geschäftsideen entstehen kann. Anstatt die anderen als Konkurrenten zu sehen und sich auf die egoistische Seite der menschlichen Natur zu konzentrieren, zeigte sie, wie Seelenfreunde des Teilens die vielen Vorteile der entgegengesetzten Perspektive finden können, indem sie sich gegenseitig unterstützen.

Wer etwas zum gemeinsamen Pool beitragen wollte, konnte dies tun. Einige könnten Konzepte, Pläne und Ideen einbringen, während andere nur ihre Preisgestaltung mit den anderen teilen würden. Alles war gut, es war ein Pool des Vertrauens und des Überflusses.

"Was dann passiert, ist phänomenal", erklärte sie den versammelten Seelen. "Jeder kann bedingungslos teilen – frei zur Nutzung, ein Symbol des Vertrauens füreinander. Wenn anderen Mitgliedern dieses gemeinsamen Pools etwas gefällt, steht es ihnen frei, das Material zu verändern und zu nutzen oder eine eigene Version zu kreieren und diese in den Pool zurückzubringen. Auf diese Weise gedeihen viele Pläne und Ideen organisch, und alle profitieren davon.

Es gibt nichts zu verlieren oder zu befürchten, wenn alles frei gegeben wird. Was auch immer wir an geheimen Geschäftsideen lieber für uns behalten möchten, wir dürfen es. Was wir aus freien Stücken teilen, wird eine Ressource für die Ideen und Entwicklungen der anderen Mitwirkenden sein, wodurch die Ideen lebendiger werden. Wir säen unsere Samen, was immer wir geben wollen, und jeder kann an der Ernte teilhaben."

…

(*) Traumsteine sind die finanzielle Währung auf Sanuela.

(*2) siehe: Ayana, mein Licht und meine Liebe.

3. Vollkommen lebendig in heiliger LIEBE

Nachdem der Tee serviert worden war, wandte sich Ayana an die versammelten Seelen. "Es gibt eine Art von LIEBE in uns, die unendlich, rein und bedingungslos ist. Wir sind nicht verliebt. Wir erwarten nichts von dem anderen. Wir lieben einfach.

Viele Seelen sind nicht an diese heilige LIEBE gewöhnt, die einfach da ist, durch Präsenz und manchmal sogar ohne Berührung.

Wir sind nicht daran gewöhnt, denn wir sind darauf konditioniert worden, immer eine Gegenleistung zu erwarten. Die meisten unserer Systeme beruhen auf dieser Denkweise. Das liegt daran, dass wir in unseren Interaktionen miteinander hauptsächlich auf den persönlichen Vorteil bedacht sind.

Was aber geschieht, wenn wir uns mit der reinen, heiligen LIEBE verbinden? Wir können eine persönliche und liebevolle menschliche Verbindung haben, ohne etwas zu verlangen.

Die heilige LIEBE ist einfach da und strahlt aus ihrer Quelle. Sie kann ein schönes Gefühl sein, wenn man sie willkommen heißt. Sie kann aber auch Angst auslösen oder den Drang, sich zurückzuziehen."

Eine Frau in der Gruppe meldete sich und erzählte, wie sie damit zu kämpfen hatte, frei angebotene LIEBE anzunehmen. Sie beschrieb eine Situation, in der sich ihr vor einigen Tagen ein Mann geöffnet hatte, sie sich aber aufgrund ihrer Angst vor Bindung und Verletzlichkeit nicht in der Lage sah, in gleicher Weise zu antworten.

Ayana nickte verständnisvoll und nahm sich einige Augenblicke Zeit, um über die Erfahrung der Frau nachzudenken. Auch für sie war dies keine unbekannte Erfahrung. Aus ihrer Vergangenheit kannte sie nur zu gut die Art von Unbehagen, die entstehen kann, wenn wir bedingungslose LIEBE erhalten.

"Wenn wir mit dieser Art von LIEBE konfrontiert werden, kann es schwierig sein, sie anzunehmen, ohne das Gefühl zu haben, dass wir etwas dafür schulden. Wir sind durch die Gesellschaft und unsere Erfahrungen darauf konditioniert worden, dass, wenn uns jemand LIEBE anbietet, eine Erwartung auf Gegenleistung folgt. Aber die heilige LIEBE funktioniert nicht so; sie ist rein, bedingungslos und unendlich. Sie ist etwas, das wir uns nicht verdienen oder zurückzahlen müssen; vielmehr können wir uns einfach erlauben, sie zu empfangen und uns in ihrer Wärme zu sonnen, ohne Vorbehalt oder Zögern."

Ayana nahm einen Schluck von ihrem Tee und ließ ihre Worte in den Köpfen der Gruppe nachwirken.

"Aber fürchte dich nicht, meine LIEBE", fuhr sie fort, ihre Stimme sanft und doch standhaft. "Denn wenn wir uns erlauben, die heilige LIEBE zu empfangen, öffnen wir uns für eine Welt der unendlichen Möglichkeiten. Wir öffnen uns für Wachstum, für Transformation, für ein tieferes Verständnis von uns selbst und der Welt um uns herum.

Beginne mit kleinen Schritten, um die heilige LIEBE in dein tägliches Leben zu integrieren – und sei es nur, dass du dir jeden Tag ein paar Augenblicke Zeit nimmst, um darüber nachzudenken oder zu meditieren, was heilige LIEBE für dich bedeutet. Auf diese Weise beginnen wir, die Furcht und Angst loszulassen, die unsere menschlichen Beziehungen umgeben. Wir erkennen, dass wir LIEBE geben und empfangen können, ohne Erwartungen oder Bedingungen. Es ist wirklich etwas Wunderbares, die Freiheit der LIEBE zu spüren, ohne die Last der Erwartungen."

Ayana bemerkte, dass die Frau, die ihre Geschichte erzählt hatte, nun entspannter saß und scheinbar erleichtert war. Die Frau lächelte und fragte: "Was ist mit körperlicher Berührung, wenn wir die heilige LIEBE in unseren Herzen spüren?"

"Danke – ich habe nach einer Brücke gesucht, um das anzusprechen, denn ich habe euch allen etwas dazu mitgebracht und vorbereitet.

Wenn es um Berührungen geht und wir neu in unserer Beziehung sind, fragen wir normalerweise vorher, oder wir verbinden uns mit einer kurzen Berührung und beobachten die Reaktion. Wenn wir schon seit vielen Jahren eng befreundet sind, wenn wir beide kleine Berührungen der Wertschätzung und Verbundenheit zeigen, dann brauchen wir in der Regel nicht mehr um Erlaubnis zu fragen; wir gehen davon aus, dass es in Ordnung ist, weil wir manchmal auch berührt werden. Wir haben bereits eine Vereinbarung miteinander getroffen.

Berührung ist eine Form der Kommunikation. Wenn wir uns ohne jede Bewegung berühren, eine Hand halten oder sie ruhen lassen, verbinden wir uns energetisch. Ohne irgendeine Technik oder einen bestimmten Fokus können sich unsere Herzen in einer gewissen Weise begegnen und das Gefühl der Verbindung ist einfach da.

Wenn jemand auf diese verbindende Berührung mit ablehnenden Worten oder Gesten der Körpersprache antwortet, ziehen wir uns zurück und verbleiben in einem gewissen Abstand."

Mit diesen Worten öffnete Ayana ihre Tasche, zog ein Paket mit bedruckten Papyrusblättern heraus und verteilte sie an alle.

"Dies kann als Leitfaden dienen, um die emotionale Sicherheit bei jeder Art von menschlicher Verbindung zu gewährleisten."

Wie immer beendeten sie den Abend Hand in Hand und summten gemeinsam. Die Kraft ihrer LIEBE und ihres Lichts schuf eine einheitliche Aura, von der jede Seele ein Stückchen mit nach Hause nahm. Die LIEBE in ihren Herzen wurde durch Ayanas Kreis noch stärker, sie öffnete jeden einzelnen für neue Perspektiven und mehr innere Freiheit – sie fühlten sich daraufhin leichter, liebenswerter und mehr geliebt.

…

Richtlinien der Berührung

Wie können wir einer anderen Seele Vertrauen, Verbindung und vielleicht sogar reine, heilige LIEBE zeigen?

Manche beginnen mit kurzen Berührungen der Wertschätzung und warten auf eine Reaktion, die zeigt: Es ist in Ordnung! Oder: Es ist nicht in Ordnung.

Wenn wir bereits an kurze Berührungen gewöhnt sind, können wir beginnen, sie zu verlängern. Einige Seelen fühlen sich wohl, wenn sie für gemeinsame Momente der inneren Verbindung die Hand halten. Andere mögen andere Formen des körperlichen Kontakts angenehmer finden.

Ohne Zärtlichkeiten wird die haltende Berührung zu einer Form der astralen Kommunikation: Die Astralkörper verbinden sich und kommunizieren miteinander, im Bereich der Frequenzen und astralen Energien.

Wir können unsere Wertschätzung und Verbundenheit auch durch eine Umarmung zeigen. Wenn wir nicht bereits eine enge Beziehung haben, ist es gut zu fragen, ob die Seele umarmt werden möchte. Selbst wenn es bereits eine Gewohnheit gibt, die uns eine Umarmung erlaubt, ist es respektvoller und sicherer, zuerst nachzufragen. Vielleicht ist die Seele in diesem Moment nicht bereit für eine Umarmung, aber vielleicht zu einem anderen Zeitpunkt. Oder es wird eine andere Art der Verbindung bevorzugt.

Die Dauer einer Umarmung kann von beiden Parteien auf natürliche Weise verlängert werden, bis sich die erste Seele bewegt, um anzuzeigen, dass sie sich ausgeglichen und erfüllt fühlt. Wenn beide diese Zeit verlängern wollen, kann es sehr tief erfahren werden, wenn beide sich vorstellen, durch ihre Herzchakren zu atmen.

Eine lange, liebevolle Umarmung ist der kürzeste Weg, unsere Herzen für die heilige LIEBE zu öffnen. Wir umarmen uns, und wir atmen LIEBE, so einfach ist das.

Wir können dann spüren, dass diese Art von LIEBE nicht in einem anderen Menschen zu finden ist, sondern nur in unserer eigenen Seele. Wir erkennen, dass uns die heilige LIEBE immer zur Verfügung steht, wenn wir uns ihr öffnen.

Freundschaftserlaubnisse

Mit dir, _________________ mag ich:

o​kurze Berührungen der Wertschätzung

o längere, ruhende Berührungen der Wertschätzung

o ​kurze Umarmungen

o​längere Umarmungen

o​Umarmungsmeditationen

o​kurzes Händehalten

o​längeres Händehalten

o​konkreter: ______________________

_____________________________________________

_____________________________________________

_____________________________________________

Ort, Datum and Name:

_____________________​​________________

4. Neue Liebesbeziehungen

Beim nächsten Mondtreffen ging es um die unzähligen neuen Arten von Liebesbeziehungen, die in letzter Zeit in Sanuela entstanden waren. Ayana wurde gebeten, einen Überblick zu geben, da es viele Namen, Definitionen und Missverständnisse über das gab, wovon viele gehört oder was sie selbst erlebt hatten.

"Eine Mond-Liebesbeziehung beginnt, wenn ein Paar beschließt, einmal im Mond eine heilige und intime Liebeszeremonie zu feiern. An den anderen Tagen verbinden sich die beiden Partner miteinander und gewähren sich bestimmte Erlaubnisse oder Freiheiten, die je nach Vereinbarung variieren können. Manche Paare leben die Gleichberechtigung, andere erforschen spielerisch die Bereiche von Dominanz und Unterwerfung miteinander. Für wieder andere kann es ein Weg sein, eine tiefe Freundschaft mit etwas mehr Nähe und Intimität zu leben. In einer Mondliebe geht es um ehrliche und liebevolle Kommunikation, um die Entdeckung der Schönheit, LIEBE innerhalb vereinbarter Grenzen zu leben. Sie fördert das Vertrauen und vertieft die Bindung zwischen zwei Seelen."

"Inwiefern unterscheidet sich die Sternenbund-Beziehung?", fragte eine Frau.

"Es gibt viel weniger Intimität in ihr. Das Besondere an der Sternenbund-Liebe ist, dass das Paar beschließt, sein leidenschaftliches Liebesspiel auf eine Nacht zu beschränken."

"Das bedeutet, nur einmal im Leben und dann nie wieder?"

"Ja, das ist die Idee. Unter diesen Umständen erlauben sich manche Seelen eine heilige Liebesnacht mit jemandem, dem sie sonst nicht nahe gekommen wären. Vielleicht will einer oder wollen beide keine feste intime Beziehung, aber beide wollen einmal die Verbindung der vollständigen Vereinigung spüren. Wenn sie sich dafür entscheiden, die Verbindung danach in ihren Herzen zu bewahren, kann sie für den Rest ihres Lebens lebendig bleiben."

"Ich kann mir vorstellen, dass diese Nacht sehr intensiv sein wird, wenn beide genau wissen – sie ist es! Diese Nacht und keine andere ...", sinnierte Elathan. Seine Gedanken scannten bereits sein Gedächtnis, mit wem er gerne eine Sternenbund-Beziehung führen würde, wenn Anastasia damit einverstanden wäre. Natürlich würde er ihr die gleiche Freiheit gewähren.

Er war fasziniert und fragte: "Und was ist dann der Unterschied zwischen einem Sternenbund und einem One-Night-Stand?"

"Nur eins von ihnen hält unser Herz offen. Mit dem Sternenbund bleiben wir in innerer Verbindung mit dieser Seele. Nach der Nacht der Liebeszeremonie ändern wir die Art und Weise, wie wir unsere LIEBE zeigen, von Sinnlichkeit zu etwas Wohligem oder Himmlischem. Wenn wir uns wiedersehen, umarmen wir uns vielleicht lange und innig. Einige wollen möglicherweise beste Freunde sein, und andere begrüßen vielleicht nicht-erregendes Kuscheln. Andere berühren sich vielleicht gar nicht so oft und halten es distanzierter und damit sicherer; das hängt von dem Paar und seinen Wünschen füreinander ab."

"Warum sollte Abstand gehalten werden, wenn LIEBE da ist? Ich LIEBE es zu kuscheln."

"Ich auch," lachte Ayana. "Und ich erlaube mir, dies mit einigen Freunden und Gästen zu erleben. Aber wer bereits eine oder zwei feste Beziehungen hat, für den mag es zu kompliziert sein damit umzugehen. Dann möchte das Paar die Liebeszeremonie vielleicht nur einmal genießen und die restliche Zeit mit der gegenseitigen Unterstützung und Ermutigung des persönlichen Wachstums verbringen. In tiefer, bedingungsloser LIEBE natürlich, denn ihr habt einmal die Einheit gefühlt und behaltet dies als eure bleibende Erinnerung an die innere Verbindung miteinander."

Ein Mann in der Gruppe meldete sich zaghaft zu Wort: "Wenn ich also mit meiner Mondliebe- oder Sternenbund-Freundin kuschle, bedeutet das, dass wir sogar ein paar Nächte miteinander verbringen könnten, wenn wir keine körperliche Vereinigung suchen?"

"Ja, dafür könnt ihr euch durchaus entscheiden. Es kann eine schöne Art sein, sich zu verbinden."

Ein anderer Mann meldete sich zu Wort, sein Tonfall war zögernd und doch gespannt. "Aber werden wir dann nicht die ganze Nacht lang aufgeputscht und erregt sein?"

"Das ist in Ordnung, ihr werdet euch beide daran gewöhnen," lachte Ayana. Denkt nur immer daran, durch euer Herzzentrum zu atmen, wenn ihr euch nahe seid. Eure LIEBE wird wachsen und sich ausdehnen, und die Erregung kann zu einer subtilen himmlischen Glückseligkeit für beide führen."

"Und was sind liebende Verehrer?", wollte jemand wissen.

Ayana erklärte: "Liebende Verehrer nehmen sich einen Mondzyklus Zeit, um sich gegenseitig zu entdecken, und machen dann für eine unbestimmte Zeitspanne eine Pause. Beide kehren in ihr normales Leben zurück, verändert durch die LIEBE, die sie geteilt haben. Das kann ein Gefühl der Sicherheit vermitteln, wenn kein Platz für eine weitere Beziehung ist.

Was sie während ihres einen Mondes des Zusammenfindens entdecken, bleibt ihnen überlassen. Manche wollen einfach nur kuscheln, andere wollen Erregung; jeder hat andere Wünsche und Vorstellungen. Die Verehrerinnen und Verehrer werden im Laufe ihrer hingebungsvollen Zeit sicher lernen, wie sie ehrlich, klar und liebevoll kommunizieren können."

Eine Frau fragte: "Was ist, wenn mein Verehrer die Beziehung danach fortsetzen möchte und ich in meinem Leben keinen Platz dafür habe?"

"Ihr müsst eine Lösung finden, die für alle Beteiligten von Vorteil ist", antwortete Ayana. "Wenn einer von euch beiden danach Liebeskummer hat oder der eine dem anderen hinterherlaufen muss, ist etwas schief gelaufen. Ändere die Verbindung in eine liebevolle Freundschaft, indem du die Erlaubnisse änderst. Wenn sich beide damit wohlfühlen, könnt ihr vielleicht eine Mondliebe in Erwägung ziehen und euch nur einmal im Mond für eine Liebeszeremonie treffen. Oder ihr könntet den Wunsch äußern, die Erfahrung der liebenden Verehrung nach einer Pause von zwei oder drei Mondzyklen zu wiederholen. Dann können sich beide darauf freuen. Es kann wunderschön sein, die Sehnsucht füreinander aufrechtzuerhalten."

"Ist das nicht Selbstquälerei?"

"Wenn du diese Sichtweise bevorzugst, wirst du leiden. Oder du kannst die wahrgenommene LIEBE annehmen und tiefer in dein innerstes Herzzentrum gehen. Die Sehnsucht nach Einheit ist unsere stärkste Antriebskraft, um uns selbst vollkommen zu lieben."

Nach einer Pause fuhr Ayana fort, die nächste Beziehungsart zu erklären: "Wir könnten uns fragen, warum jemand die Schleierherzliebe vorziehen sollte? Schließlich gibt es dabei keinerlei körperlichen Kontakt."

"Eine Frau, die einen Mann dominieren will?", fragte jemand und alle lachten mit und schwelgten in dem stereotypen Bild eines Mannes, der sich den ganzen Tag nach seiner Schleierherzdame sehnt.

"Berührungen verbinden uns auf einer tieferen Astralebene; unsere Energiezentren kommunizieren miteinander, tauschen Frequenzen und Energien direkt aus. Das ist meist etwas sehr Wohltuendes für beide. Wir können dies empfangen, indem wir uns einfach mit der Absicht der LIEBE berühren.

Aber in einigen seltenen menschlichen Verbindungen kann eine Art von Aufregung oder Romantik darin gefunden werden, und sie können eine Schleierherzliebe versuchen. Das bedeutet nicht, dass die gefühlte LIEBE nicht intensiv und tief sein kann. Manche Paare möchten vielleicht ihr ganzes Liebesleben mit dem Schleierherzpartner teilen und trotzdem eine innige Verbindung zueinander aufbauen."

Es gab keine Fragen – nur eine allumfassende Stille erfüllte den Raum. Ayana fuhr fort: "Was uns zur Flüsterbundliebe bringt.

Hier wird nichts voreinander verborgen gehalten – es herrscht völlige Offenheit und Vertrauen wie ein offenes Buch. Geheimhaltung gibt es in einer Flüsterbundbeziehung nicht. Es ist ein Weg, vollständiges Vertrauen, Hingabe und wahre LIEBE füreinander auf ehrliche und authentische Weise zu finden."

"Können wir in dieser Beziehung körperlichen Kontakt haben?", fragte eine Frau.

"Ja, liebevolle Zärtlichkeiten und kleine Küsse machen diese LIEBE besonders. Wir können uns sogar erlauben, dies zu erforschen, während wir vollkommen frei (*) sind – wissend und vertrauend, dass es keine körperliche Vereinigung geben wird. Eine Flüsterbundliebe kann auch sinnliche Erregung beinhalten, wenn beide Partner mit der gemeinsamen Erkundung einverstanden sind.

Die Flammenbundliebe ist wie ein gemeinsamer Tanz auf dem Vulkan. Dieses Paar lebt seine Leidenschaft und seine Nähe zueinander in vollen Zügen aus. Aber vielleicht nur für eine begrenzte Zeit, denn die Seelen sind vielleicht zu unterschiedlich, um immer Frieden und Gleichgewicht miteinander zu finden. Der Flammenbund ist oft für diejenigen, die einen inneren Heilungsprozess miteinander durchlaufen müssen. Etwas will mit einer Seele erlebt werden, aber es muss nicht unbedingt zu einer stabilen und sicheren Beziehung führen."

"Wird die andere Seele zur Befriedigung der fleischlichen Begierden benutzt?", fragte jemand.

"Wenn es sich um einen echten Flammenbund handelt, dann haben beide Seelen eine Geschichte hinter ihrem Wunsch, Intimität miteinander zu finden. Sie wollen vielleicht ihre intimsten Wünsche erforschen und sie zum Leben erwecken. Ein Flammenbund funktioniert gut für einen Zeitraum von Tagen oder Monden, wenn es eine starke erotische Anziehung zwischen zwei Seelen gibt.

Dann gibt es noch die Traumweltliebe. Sie kann Berührungen und Nähe beinhalten, aber ohne jede körperliche Vereinigung. Ein Paar kann miteinander teilen, was es sich vorstellt. So kann die Traumweltliebe eine sehr glückselige und sinnliche Erfahrung sein."

Lana lächelte, als sie sich daran erinnerte, wie sehr ihr Traumweltliebespartner es genoss, mit ihr zusammen zu sein, wenn sie sich selbst sinnlich erregte. Diese Art von LIEBE gab ihr eine gewisse sinnliche Freiheit mit einem anderen Mann, aber mit der versprochenen Grenze der körperlichen Nicht-Einheit. Lana schätzte ihre gemeinsamen Nächte sehr; sie fühlten sich zutiefst heilend an.

Nach einer kurzen Pause fuhr Ayana fort: "Wir haben auch die Luminäre Einheit. Alles dreht sich darum, sich gegenseitig zu helfen, die göttliche Erleuchtung zu finden. Wir helfen uns gegenseitig zu heilen und zu wachsen.

Auch wenn viel LIEBE vorhanden ist, kann es passieren, dass wir uns manchmal ungewollt gegenseitig triggern. Dann ist es wichtig, dass beide ehrlich und liebevoll darüber sprechen und sich gegenseitig bei jedem Schritt auf ihrem Weg vergeben. Häufig sind die Paare der Luminären Einheit in vielen Denk- und Gefühlsweisen das genaue Gegenteil, und sie sind ein guter Spiegel füreinander."

"Wie steht es mit der Intimität bei den Luminären?", fragte jemand.

Körperliche Intimität kann zum Beispiel zur Sonnenwende oder zu anderen besonderen Anlässen gefeiert werden. Das Paar entscheidet, wann und was es erleben möchte. Der Rest ihrer Beziehung konzentriert sich auf intellektuelle und emotionale Nähe und gemeinsames spirituelles Wachstum."

"Ayana, was ist Echoherz?"

"Echoherz ist eine enge Freundschaft mit ehrlicher und liebevoller Kommunikation, langen Umarmungen und manchmal Händehalten."

"Und Musik, habe ich gehört?"

Ayana antwortete: "Ja, Musik oder Schwingungen im Allgemeinen. Ein Paar könnte Zeit damit verbringen, zusammen zu summen oder zu singen, um ihre Harmonie miteinander zu erforschen.

Nun, meine Lieben, es gibt noch so viele andere Arten von Beziehungen ... Wir würden Wochen brauchen, um über sie alle zu sprechen. Wir waren kreativ bei der Anpassung und Vermischung der Grundideen von Freundschaft, LIEBE und Nähe und haben unzählige einzigartige Varianten entwickelt. Jedes Paar kann nun seine eigene Liebesbeziehung definieren. Mit dem einen Liebespartner erleben sie etwas Besonderes, mit einem anderen eine andere Art von Besonderheit."

"Danke, Ayana," sagte jemand, "so wie ich das verstehe, ist das alles ganz anders als die 'freie LIEBE'."

"Es ist verbindliche, liebende Freiheit."

Mit diesen Worten schloss Ayana den Kreis, indem sie sich an den Händen hielten. Die Gruppe saß einen Moment lang in Stille, bevor sie sprach.

"Lasst uns daran denken, dass wir alle Menschen sind, die zu großer LIEBE und Verständnis füreinander fähig sind. Mögen wir inspiriert werden, Partnerschaften zu schaffen, die Freude, Vergnügen und Freiheit in unser Leben bringen."

Ayana hielt inne, als die Energie der Gemeinschaft den Raum erfüllte. Dann lächelte sie sie alle an, bevor sie fortfuhr: "Frohes Lieben!"

Die Gruppe tauschte lange Umarmungen miteinander aus, bevor sich alle in die Nacht aufmachten, mit einer neu gewonnenen Wertschätzung, die LIEBE auf viele verschiedene Arten zu betrachten.

…

(*) "Vollkommen frei" bedeutet in Sanuela: ohne Kleidung – siehe: Hohepriesterin von Sanuela und Ayana, mein Licht und meine Liebe.

5. Erlaubnisse der Mondliebe

Anastasia, die Tochter von Lana Lightweaver, bot allen Anwesenden eine Tasse heißen Tee an, der aus den Kräutern von Ayanas und Kofis Garten gebraut worden war. Dazu servierte sie Stücke ihres berühmten magischen Brotes.

Als Ayana sah, dass sich alle wohlfühlten, begann sie, ihr gewähltes Thema für diesen Mond zu erklären: "Eine Mondliebe basiert auf einer himmlischen Freundschaft. Die Erlaubnis zum Liebesspiel wird nur einmal im Mond erteilt, und diese heilige Liebeszeremonie wird von jedem Paar anders definiert: Für die einen bedeutet es eine Augenmeditation, sich zu umarmen oder zu kuscheln, während andere viele Stunden der zeremoniellen und heiligen, körperlichen Nähe oder sogar der Vereinigung genießen.

Für einige ist das alles neu und sie haben noch nie die Absicht gehabt, LIEBE miteinander auszutauschen. Deshalb möchte ich mit euch die verschiedenen Erlaubnisse und ihre Auswirkungen vorstellen, damit ihr ein Gefühl dafür bekommt, welche Art von Erfahrung ihr mit einer bestimmten Seele machen möchtet.

Wir beginnen mit der Augenmeditation. Wir sitzen nahe beieinander, so dass unsere Astralkörper und Auren klar fühlen und kommunizieren können. Wenn wir möchten, können sich unsere Knie berühren, und das Halten der Hände verleiht der Erfahrung oft eine himmlische Anmut. Unsere Augen und die Atmung durch unsere Herzzentren öffnen die Türen und erlauben uns, miteinander reine, bedingungslose LIEBE für zwei oder drei Tautropfen-Herzschläge (*) zu teilen. Wenn Paare dies jeden Tag oder jedes Viertel oder jeden Mond tun, ist es eine tiefe und wunderbare Erfahrung miteinander.

Wir haben bereits über lange Umarmungen gesprochen, die die Grundlage für meine Arbeit als Hohepriesterin sind. Lana, Faelyn, Cerulean und Alistair bieten sie ihren Gästen ebenfalls an. Ihr könnt uns jederzeit um eine Umarmung bitten, ihr müsst dafür keine Traumsteine bezahlen.

Während einer langen Umarmung für zwei oder drei Tautropfenschläge werden sich eure Chakren ausrichten und ausbalancieren, während ihr beide durch eure inneren Herzzentren atmet. Das Gefühl der astralen Einheit kann stark harmonisierend und sehr beglückend sein. Beide sind nur empfangend, keiner muss etwas geben.

Hände halten – wir tun dies nicht oft genug. Unsere sich berührenden Hände tauschen mehr Frequenzen und Energien aus, als es eine Stimme je könnte. Sprachliche Kommunikation ist distanziert, während Berührung ehrlich, wahrhaftig und zutiefst multidimensional ist. Teile dies mit deiner Mondliebe und deine ganze Welt wird sich verändern. Der energetische Austausch ist am stärksten, wenn unsere energetischen Handzentren mit denen der anderen Seele ausgerichtet sind.

Zwischen Erwachsenen wird oft nicht gekuschelt, weil es Angst vor zu viel Spannung oder Nähe gibt. Kuscheln kann sehr emotional sein, ohne sexuell zu sein. Wenn körperliche Erregung auftritt, ist das in Ordnung; wir können sie begrüßen und annehmen, aber wir brauchen nicht noch mehr zu erzeugen. Wir atmen durch unsere Herzzentren und fühlen mehr und mehr LIEBE. Es ist zutiefst schön, wenn wir uns erlauben, dies miteinander zu teilen.

Wenn wir das Kuscheln mit verstärkten Energien erleben wollen, können wir uns gegenseitig erlauben, unsere Hände an allen Körperstellen zu berühren und zu halten. Wenn wir einander vollkommen vertrauen, kann es eine wunderbare und zutiefst heilsame Erfahrung sein, einfach nur die ruhige Hand einer anderen Seele an unseren schönsten Stellen zu spüren.

Streicheln ist wie Kuscheln mit bewegten, liebenden Händen. Nicht jedes Mond-Liebespaar ist dazu bereit, wenn es sich entschließt, seine erste gemeinsame Nähe zu erkunden. Durch unsere sanften, sich bewegenden Hände und Fingerspitzen können wir viele subtile oder direkte Botschaften der LIEBE und Zuneigung vermitteln. Streicheln hilft uns, in der glückseligen Gegenwart des Hier und Jetzt zu bleiben, wenn wir uns gegenseitig spüren.

Sinnlich erregen bedeutet, den Schalter für astrale Elektrizität umzulegen. In der vierten Dimension funkeln wir wie ein Stern, wenn wir das tun, und spüren das erste subtile Kribbeln. Wenn wir tiefer gehen, können starke Kräfte der LIEBE und Heilung ausgelöst werden. Es ist ein großes Geschenk, eine oder mehrere Seelen im Leben zu haben, mit denen wir uns erlauben, diese tief reinigenden und heilenden astralen Frequenzen und Energien zu erfahren. Bleibe einfach die ganze Zeit mit deinem Atem im Herzzentrum. Es kann ein Weg zur Erleuchtung sein – fragt Cerulean eines Tages danach.

Das persönlichste Geschenk, das wir Menschen einander machen können, ist die Erlaubnis zur körperlichen Einheit, die es uns erleichtert, uns auch in unserem Inneren vollständig vereint zu fühlen. Wir lieben uns tief und intensiv und wünschen uns nichts sehnlicher, als eins zu sein. Unsere Sehnsucht nach Einheit kann ein natürlicher Magnet und Genuss sein, der uns lebendig und unsere Energien im Fluss hält. Wenn diese Einheit aus tiefer LIEBE, Vertrauen, Hingabe und, ja, Lust in beiden Seelen entsteht, dann kann der vereinte physische und astrale Körper ein wunderschönes und erfreuliches energetisches Teilen sein, das uns auf unserem Heilungs- und Wachstumsweg hilft.

Wenn wir die höchsten Oktaven der Glückseligkeit miteinander finden und die Energien auf dieser Ebene für viele Tautropfen-Herzschläge halten, tauchen wir tief in ein kraftvolles Energie- und Heillager ein. Es ist, als wären wir in einem himmlischen Spa, in den Goldenen Höhlen (*2) oder in den Engelswelten, um uns vollständig zu regenerieren, während wir in unserem tiefsten Gefühl der LIEBE verweilen. Ob ihr euch das gegenseitig erlaubt, das müsst ihr selbst entscheiden."

Damit dankte Ayana den versammelten Seelen und ermutigte sie, Fragen zu stellen.

Eine Frau mit langem, schwarzem Haar fragte: "Ayana, wie kann eine Mondliebe ohne körperliche Vereinigung funktionieren? Würde der Mann nicht immer mehr wollen? Wie kann ich mich mit einem Mondliebespartner sicher und wohl fühlen? Ich habe bereits eine Beziehung, und im Moment wünsche ich mir nicht dasselbe Maß an Intimität mit jemand anderem."

Ayana blickte Anastasia Lightweaver an, die sie anlächelte und sich spontan entschloss, die Frage zu beantworten. "Meine LIEBE, das passt sehr gut; ich fühlte ähnlich und wollte eine Mondliebe ohne körperliche Vereinigung mit jemandem erleben. Also haben Elathan und ich eine Lösung gefunden, die für uns gut funktioniert."

"Jetzt hast du meine Neugierde geweckt", lachte die Frau. "Würdest du es mit uns teilen?"

"Ja, natürlich. Ich habe einmal im Mond eine Liebeszeremonie mit diesem anderen Mann, wir verbringen den ganzen Abend und die ganze Nacht miteinander, vollkommen frei, halten uns gegenseitig, spüren und genießen einander. Er bekommt in dieser Nacht nicht viel Schlaf", gluckste sie. "Ich LIEBE es, seine Energien zu spüren und die Sehnsucht und Leidenschaft, die er für mich empfindet, weißt du?"

"Und wie kommt er damit zurecht?"

"Er liebt es, und am nächsten Morgen ist er nicht einmal besonders müde. Er sagt, sein ganzer Astralkörper kribbelt. Das spüre ich auch oft. Wir energetisieren und laden uns gegenseitig auf, und das ist schöner, als ich es in Worten beschreiben kann."

"Hat er jemals mehr gewollt?", fragte die Frau.

"Ja, natürlich, aber wir waren uns einig, dass unsere Grenzen bestehen bleiben, bis wir uns anders entscheiden. Manchmal liege ich mit meinem ganzen Gewicht auf seinem Körper und komme, während er mich hält. Er liebt das ... sehr," lachte sie wieder. "Er sagt, er kann mich intensiv spüren. Es gibt uns eine ganz besondere Verbindung, voller LIEBE und Vertrauen."

Die Frau lächelte, ihre Gedanken liefen in viele Richtungen gleichzeitig. "Danke, dass du das erzählt hast, Anastasia. Jetzt muss ich mir überlegen, wen von meinen Freunden ich einladen möchte, diese Nähe mit mir zu teilen."

Anastasia fügte hinzu: "Deine neue Mondliebe kann dein allerbester Freund sein, wenn du das möchtest. Eure Freundschaft wird dann zu etwas immer Schönerem wachsen, das auf Vertrauen, dem Geben und Empfangen von Geborgenheit und Heilung und einem tieferen Verständnis füreinander beruht. Es kann aber auch jemand sein, den du nur ein- oder zweimal im Mond siehst. Vielleicht macht das die Sache für dich umso spannender. Wähle, was sich für dich am besten anfühlt."

"Ich muss heute Abend mit meinem Freund reden, aber ich denke, ich will ... beides", sagte die Frau mit einem Lachen. Ihre Ehrlichkeit löste sowohl bei der Gruppe als auch bei ihr selbst Erheiterung aus.

"Ist es eine Gefahr, wenn aus einer Mondliebe mehr wird?", fragte jemand.

Ayana blickte ihm in die Augen. "LIEBE kann nur dann eine Gefahr sein, wenn wir uns selbst nicht genug lieben."

"Aber was ist, wenn ich meine Freundin an einen anderen verliere, weil ich ihr die Möglichkeiten und die Freiheit gebe, eine Mondliebe außerhalb unserer Beziehung zu entdecken?"

"Wenn ihr beide mit der Einstellung an die LIEBE herangeht, dass ihr euch einander etwas gebt und nicht etwas wegnehmt, dann kann eure LIEBE gedeihen."

Der Mann nickte, zufrieden mit der Antwort. Da niemand mehr Fragen hatte, hielten sie sich einen Tautropfen-Herzschlag lang im Kreis und tauschten lange Umarmungen aus, bevor sie in die Nacht hinausgingen und mit vielen neuen offenen Türen nach Hause zurückkehrten.

…

(*) Zwei oder drei Tautropfen-Herzschläge entsprechen etwa 10 bis 30 Erdminuten.

(*2) Siehe Ayanas transformierende Reise durch die Mystischen Höhlen in Hohepriesterin von Sanuela.

6. Das neue liebende Maskuline

In der Nacht eines weiteren violettfarbenen Vollmondes (*) lud Ayana Cerulean Starstrider, den Wegweiser zur Erleuchtung, zu ihrem Mond-Austausch und Lernkreis ein. Er hatte eine kurze Rede für die versammelten Seelen vorbereitet, die er von einigen Papyrusseiten ablas.

"In der Vergangenheit waren die Männer daran gewöhnt, proaktiv, bestimmend und oft beherrschend zu sein (*2). Das haben wir schon in jungen Jahren gelernt. Alle unsere Strukturen wurden auf einem männlich orientierten System aufgebaut: geschlossen und streng.

Die meiste Zeit unseres Lebens hat das Weibliche in diesem hierarchischen Rollenspiel die zweite Geige gespielt. Obwohl wir uns alle bemühten, sie in Richtung Gleichberechtigung zu bringen, ist es nicht wirklich dazu gekommen.

Das war die Vergangenheit. Jetzt sind wir in dieser Neuen Welt. Die Göttin Sanuela und der Rest des Universums senden uns neue, liebevolle und fürsorgliche Frequenzen. Wir lernen das Göttlich-Weibliche kennen, das in jedem von uns existiert.

Wir müssen noch viel innere Vergebung üben, bevor wir alle diese neue Welt betreten können, in der sowohl Männer als auch Frauen offener und empfänglicher werden und sich gleichzeitig auf unsere gewünschte Richtung konzentrieren. Indem wir das innere Männliche und das innere Weibliche in uns erkennen, können wir das Beste von beiden kombinieren, um unser wahres Selbst zu erschaffen.

Für viele ist dies ein unbekanntes Terrain. Wir lernen es allmählich, während wir unser Leben leben. Ich spüre, dass es viel Verwirrung darüber gibt, was das neue Männliche ist, also habe ich meine Geistführer gefragt und es mit meinen eigenen Erfahrungen kombiniert.

In unserer Welt der Dualität wird das Männliche immer noch als leitende Energie im Universum gebraucht. Ein fehlendes Gleichgewicht zwischen zwei entgegengesetzten Kräften ist nicht gesund, wie wir alle erfahren haben.

Aber die Art und Weise, wie sich das Männliche anderen gegenüber zeigt, hat sich völlig und auf Dauer verändert. Es muss jetzt stärker sein als früher, da es seine Verwundbarkeit zeigt.

Das liebende Männliche bietet Präsenz, aber auf eine weniger proaktive, weniger aggressive und weniger invasive Weise. Wir entdecken, wie wir uns innerlich öffnen und fühlen, empfangen und annehmen können. Wir verstehen, was bedingungslose LIEBE bedeutet, indem wir Erwartungen und Wünsche loslassen.

Ein Mann kann seine LIEBE durch offene, ehrliche und liebevolle Kommunikation oder durch eine sanfte Berührung zeigen, wenn beide dies bereits in ihrer menschlichen Verbindung zueinander etabliert haben. Aber weiter kann er nicht gehen. Dies ist nun die Entscheidung und Verantwortung der Frau. Wenn sie das Gefühl hat, mehr als eine verbindende Berührung erleben zu wollen, kann sie im Gegenzug Signale geben. Sie kann das Angebot der bedingungslosen LIEBE annehmen oder es ablehnen. Das Männliche bietet nur seine Anwesenheit an und folgt Einladungen, wenn sie gegeben werden. Wir spüren, was erwünscht ist. Dann bleiben wir in dieser hohen Schwingung der reinen, bedingungslos liebenden Präsenz und Zuneigung, beobachten und warten.

Dies wird in der Umgebung energetische Turbulenzen hervorrufen. Einige Frauen mögen unsere LIEBE vielleicht nicht, fühlen sich getriggert oder werden ängstlich. Andere werden uns so nahe kommen, wie sie sich sicher und wohl fühlen.

Alles ist in Ordnung. Das neue liebende Männliche braucht nicht mehr zu urteilen; es zeigt einfach die Präsenz der LIEBE für diejenigen, die sie annehmen und empfangen wollen. Es wird von keiner Seite mehr ein Geben benötigt, wenn beide wählen, liebevoll voneinander zu empfangen."

…

(*) Sanuela hat einen immer runden, roten Mond und einen zu- und abnehmenden violetten Mond, der sie umkreist. Weitere Informationen sind in anderen Büchern zu finden.

(*2) In der magischen Welt von Sanuela kann das Wort "Männer" auch als "vorwiegend männlich orientierte Energien" interpretiert werden. Niemand wird dort durch die Verwendung dieser Kurzform beleidigt oder verletzt, auch wenn es vielleicht nicht die präziseste oder genaueste Beschreibung dafür ist, wie manche Seelen sich selbst wahrnehmen. In Sanuela lebt jeder sein eigenes inneres Gleichgewicht zwischen dem Göttlich-Maskulinen und dem Göttlich-Femininen in sich.

7. Das neue liebende Feminine

Am folgenden Mond beschrieb Ayana die einzigartigen Frequenzen des neuen Weiblichen, das alle in den letzten Jahren um sich herum gespürt hatten.

"Das neue liebende Weibliche ist erfüllt von Offenheit, Integration, Balance und Leichtigkeit. Mit diesen Energien ist es möglich, eine tiefere LIEBE und ein breiteres Verständnis zu erfahren, denn wir erkennen, dass eine Perspektive immer eine sehr begrenzte Art ist, unsere Welt wahrzunehmen.

Vorbei sind die Zeiten, in denen die Regeln und Inhalte einer Perspektive verbindlich sind. Das macht das Leben sicher nicht einfacher, es gewinnt an Komplexität und Vielfalt, aber es bringt auch viel mehr Schönheit.

Das liebevolle Weibliche kann helfen, verkrustete Muster der Starrheit zu durchbrechen. Wir brauchen diese Energie für unsere weltschöpferische Erfahrung. Wir müssen immer in der Leichtigkeit des Herzens bleiben, ohne feste Erwartungen, damit wir schöne Lebenserfahrungen gebären können.

Die Absicht des liebenden Männlichen kann dem Weiblichen, das von Natur aus in alle Richtungen kreativ ist, eine Richtung geben. Die Absicht des liebenden Weiblichen ist nützlich, um kollektive Heilenergien der liebevollen Fürsorge für alle bereitzustellen.

Es ist an der Zeit, dass das liebende Weibliche dies in der Welt anbietet. Es erfordert diese Öffnung, die Fürsorge für die Seelen, die ihre Verwundbarkeit zeigen. Und das sind wir alle, die wir gemeinsam durch diesen Prozess des intensiven, kollektiven Erwachens gehen. Wir sind viele. Wir können für alle Seelen sorgen, und wir können für unsere Welt sorgen. Danke, dass ihr zugehört habt!"

Nach einem Moment der Stille hob die erste Person der Versammlung die Hand, um eine Frage zu stellen. "Wie hast du die einzigartigen Schwingungen des neuen liebenden Weiblichen, von dem du sprachst, zum ersten Mal wahrgenommen?"

"Ich spürte es in meinem ganzen Körper. Im Zentrum meines persönlichen Universums vollzog sich eine tiefgreifende innere Veränderung. Ich glaube, diese Transformation veränderte auch alles um mich herum. Wohin ich auch blickte, konnte ich die ersten Blüten einer neuen Öffnung wahrnehmen. Als ich mich auf meine Einweihungsreise zur Hohepriesterin (*) begab, folgte mein Universum mit mir.

Auch wenn die neue liebevolle Offenheit für viele von uns manchmal noch einschüchternd wirken mag, gewöhnen wir uns allmählich daran. Wir meistern jeden Schritt auf diesem Weg schneller als je zuvor."

Der Gast bedankte sich für die Antwort und schloss mit einer weiteren Frage an. "Du erwähntest, dass das Leben mit den neuen weiblichen Energien an Komplexität und Vielfalt gewinnt. Das kann ich auch spüren. Wie gelingt es dir, diese Komplexität zu steuern und das Gleichgewicht zu halten?"

"Die Qualitäten des liebevollen, göttlichen Weiblichen können uns dabei helfen. Wir verbinden uns mit anderen, wir kommunizieren offen, wir heilen, segnen und vergeben uns gegenseitig. Wir sind eher in der Lage, das große Ganze zu sehen, als uns auf ein bestimmtes Detail zu versteifen.

Auch die liebevollen, göttlichen, männlichen Qualitäten können helfen, die verschiedenen Sichtweisen zueinander in Beziehung zu setzen, zu ordnen und, wenn nötig, zu messen. Mit einer solchen Struktur können wir dem Ganzen mehr Sicherheit und Richtung geben."

"Wie können sich die Intention des Männlichen und die Intention des Weiblichen besser ergänzen und unterstützen?" Die Frage kam von einem Mann, der aus Altaris angereist war, um teilzunehmen.

"Die liebevollen männlichen Züge sind gut, um den Raum zu halten und in eine Richtung zu lenken, für die sich beide entscheiden, während das liebevolle Weibliche gut ist, um Verbindungen zu nähren und Offenheit zu fördern."

Jemand wollte wissen: "Inwiefern glaubst du, dass die neue weibliche Energie dazu beitragen kann, verkrustete Muster der Starrheit zu durchbrechen?"

"Wir umarmen uns mehr und verzeihen uns gegenseitig. Von dort aus schaffen wir etwas Neues, mit LIEBE und Vertrauen."

Eine Frau fragte: "Könntest du deine Erfahrungen oder Erkenntnisse darüber mitteilen, wie das neue Weibliche zu diesem Prozess des kollektiven Erwachens beiträgt?"

"Die Öffnung kommt von innen, aus den Tiefen unseres Herzens. Wenn wir uns öffnen, zeigen wir unsere Verletzlichkeit als Menschen. Das mag uns fremd erscheinen, weil wir uns an ein überstrukturiertes und stark reglementiertes Leben gewöhnt haben, das der wahren Weiblichkeit nicht gerecht wird. Doch langsam vertrauen wir und öffnen uns mehr, so dass mehr und mehr Leichtigkeit und LIEBE durch unser Leben strömen können."

Die Frau bedankte sich bei Ayana mit einer Handgeste und fragte dann: "Wie kann ich diese Aspekte von mir aktiv unterstützen und nähren? Welche Praktiken oder Techniken findest du hilfreich, um in der Leichtigkeit des Herzens zu bleiben und eine offene Perspektive ohne festgelegte Erwartungen zu bewahren?"

Ayana lächelte freundlich als Antwort auf die Frage der Frau und schätzte ihre Neugierde und ihren Eifer. "Danke für deine Frage", begann sie.

"Das liebevolle Weibliche in uns zu umarmen und zu unterstützen und sein Wachstum zu fördern, erfordert eine bewusste und kontinuierliche Verpflichtung zur Selbstentdeckung und inneren Heilung. Um in der Leichtigkeit des Herzens zu bleiben und eine offene, liebevolle Perspektive zu bewahren, können wir spielerischer sein. Wir können unser inneres Kind nähren und pflegen, uns kreativ betätigen, in unsere Intuition und unsere Gefühle eintauchen, uns mit der Natur oder direkt mit der Göttin Sanuela verbinden, Zeit allein in völliger Dunkelheit verbringen, die die Essenz des Göttlich-Weiblichen repräsentiert, ... Es gibt unzählige Möglichkeiten. Dankbarkeit zu bekunden ist auch ein wichtiger Weg."

"Und um unsere Erwartungen loszulassen?"

"Manchmal kann das auch für mich eine Herausforderung sein. Wenn ich meine 'Erinnerungen an die Zukunft' habe, wie ich die intuitiven Erkenntnisse aus parallelen Zeitlinienmöglichkeiten nenne, tappe ich leicht in die Falle, einen bestimmten Weg zu erwarten, der sich entfaltet. Mit konkreten inneren Bildern in unseren Köpfen sorgt die Göttin Sanuela immer dafür, dass wir dann einen ganz anderen Lernweg gezeigt bekommen.

Gleichzeitig ist es gut, sich in die von uns gewählte Richtung zu bewegen, Schritt für Schritt, jeden Tag ein Stückchen weiter. Dabei sollten wir das Unbekannte mit Vertrauen und Hingabe vollständig annehmen. Wir müssen uns auf den Fluss aller Veränderungen und Möglichkeiten des Lebens einlassen. Nur dann kann der beste Wille der Göttin in uns aufblühen und uns für die besten Heilungs- und Wachstumserfahrungen öffnen. Sie lenkt und regiert, solange wir ihre Hilfe und Unterstützung brauchen, bis wir vollständig zu den Göttinnen und Göttern unseres eigenen Universums geworden sind.

Oft muss ich meinen Geist ablenken, mir eine Geschichte mit imaginären Figuren vorstellen, um die potentiellen Möglichkeiten, die vor mir liegen, nicht zu verderben. Was wir mit unserem Verstand und unseren Gefühlen durchspielen, müssen wir in dem kosmischen Traumtheater von Sanuela, wie ich unsere 'Realität' nenne, normalerweise nicht noch einmal erleben.

Wenn wir die Chancen der extremsten möglichen Wege in Betracht ziehen, können wir uns innerlich die schlimmsten und die allerbesten Versionen dessen ausmalen, was als Nächstes passieren könnte; wir können uns dafür entscheiden, uns ganz darauf einzulassen und sie dann loszulassen. Diese beiden Wege werden als solche nicht mehr existieren. Es gibt jedoch reichlich Platz für schöne, friedliche Wege, die Sanuela uns offenbaren wird, wenn wir uns in diese Richtung bewegen."

Ayana hielt inne und gab allen einen Moment Zeit, die geteilten Einsichten aufzunehmen. Die Anwesenden schienen aufmerksam zu sein, jede Seele nahm ihre Worte auf und empfing die Energien des liebevollen, fließenden Weiblichen in ihrem Leben. Die Stimmung war erfüllt von einem Gefühl der Einheit und einem gemeinsamen Ziel, ein Zeugnis der kraftvollen transformativen Energien, das ihr kollektives Erwachen prägte.

…

(*) Siehe Ayanas transformierende Reise durch die Mystischen Höhlen in Hohepriesterin von Sanuela.

8. Vergebungsarbeit

"Es gibt noch viel zu verzeihen," begann Ayana in ihrem Mond-Austausch und Lernkreis. Manchmal haben die Männer über die Frauen geherrscht, manchmal haben die Frauen über die Männer geherrscht. Oft geschah dies gleichzeitig, wenn jede Seite versuchte, die andere zu unterwerfen – sei es durch Druck oder Manipulation.

Jetzt, in dieser neuen Ära, müssen wir mit diesen Konzepten der gegenseitigen Beherrschung aufhören. Wir sind gleichwertig, haben nur unterschiedliche Schattierungen und Farben. Wenn wir unsere Stärken vereinen, wenn wir uns liebevoll und ehrlich öffnen, akzeptieren und integrieren und die Prinzipien des Göttlich-Weiblichen leben – dann können wir alle heilen."

"Wie schlägst du vor, besser zu heilen?", fragte jemand in der Gruppe.

"Das ist einfach. Wir umarmen mehr. Es ist wirklich so einfach! Wann immer wir uns umarmen, teilen und verbinden wir die weiblichen und männlichen Energien. Normalerweise ist diese Verbindung nicht sexuell: Wir atmen einfach durch unser Herzzentrum während wir uns umarmen, um eine größere Tiefe in der Verbindung zu erreichen."

Ayana musterte die Gruppe. "Warum suchen wir uns nicht alle jetzt eine Seele hier im Raum, die wir noch nie oder nur selten umarmt haben? Fragt sie, ob sie diese Erfahrung mit euch teilen möchte. Wählt jemanden aus, vielleicht mit gegensätzlichen Energien, und lasst uns für ein oder zwei Tautropfen umarmen."

Sie gab ihnen drei Tautropfen und spürte die Freude, die alle tief in ihrem Inneren ausstrahlten. Nach einer Weile wandte sie sich an die Gruppe: "Ihr könnt euren Partner um Verzeihung bitten, ohne genau zu sagen, was ihr verzeihen oder wofür ihr Verzeihung erhalten wollt. Wenn dir nichts Bestimmtes einfällt, frag einfach ganz allgemein.

Der andere kann sagen: 'Ich vergebe dir'. Nachdem dies einen Moment lang wahrgenommen wurde, kann sie oder er dann ebenfalls um Vergebung bitten. Es wirkt Wunder; bitte probiert es jetzt aus."

Gemurmel und Geflüster erfüllten den Tempelraum, während sich niemand bewegte. Die hoch schwingenden Frequenzen des Augenblicks waren greifbar, wie ein feiner Nebel aus kristalliner Klarheit und heiliger LIEBE, vermischt in einem Bouquet aus tiefem Verständnis und Gleichgewicht. Eine Symphonie innerer Heilungs- und Vergebungsgeschichten spielte sich ab und überschüttete Luminae mit mannigfaltigem Segen.

Danach fragte Ayana: "Wie war eure Erfahrung? Wie fühlt ihr euch?"

"Erstaunlich", sagte einer.

Völlig ausgeglichen und in Frieden", sagte ein anderer.

"Eingebunden. Vergeben. Wow."

Ayana nickte, "Es ist so einfach. Manchmal können wir uns entscheiden. Statt langer, komplizierter Debatten und dem Herausfinden der vielen anderen Ansichten, können wir uns einfach umarmen. Wenn wir das tun und vollständig vergeben, finden wir Frieden, Harmonie und Leichtigkeit. Was brauchen wir noch, um zu blühen?"

9. Körperliches und geistiges Einssein

Bei der folgenden Zusammenkunft lud Ayana Lana Lightweaver ein, sie zu leiten, die Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit.

"In Beziehungen wie Mondliebe, Sternenbund, Flammenbund, Luminäre Einheit, Wirbelwind Affäre oder Zeitlose Einheit erlauben wir die körperliche Vereinigung an bestimmten Tagen oder zu besonderen Ereignissen wie den Sonnenwenden.

Ayana erzählte mir, dass es in Ordnung sei, wenn ich erzähle, dass sie und ihre Partner Kofi und Amun ihre LIEBE in ihrer Triadenbeziehung viermal im Jahr gemeinsam feiern (*). Jeder von ihnen schätzt diese Zeit. Das ist es, was spirituelle und physische Einheit sein kann: eine Liebeszeremonie, die gefeiert und miteinander geteilt wird.

Einige meiner Freunde haben zwei verschiedene Mond-Liebesbeziehungen. Einige ziehen es vor, dies einmal pro Mondzyklus gemeinsam in einer Triaden-Liebeszeremonie zu erleben. Andere bevorzugen es, nur mit einer Seele zusammen zu sein. Jede und jeder hat eine andere Art zu fühlen; wir können uns selbst und einander finden
und erforschen, was wir mögen und was wir lieben.

Wenn es zur Vereinigung kommt, während wir durch unsere Herzzentren atmen, dann kommunizieren wir uns gegenseitig, dass wir die andere Seele vollständig annehmen und empfangen. Wir sehnen uns danach, uns eins zu fühlen. Das ist ein gutes und heiliges Gefühl, wenn wir es auf diese Weise wertschätzen.

Wahre geistige und körperliche Einheit entsteht, wenn wir uns Zeit füreinander nehmen, wenn wir offen und ehrlich unsere Erregung teilen, unser astrales Kribbeln und unsere Sehnsucht mitteilen, und wenn wir beide bereit sind, können wir uns vereinen.

Wir können die ganze Nacht in diesem verzückten Zustand bleiben, wenn wir die Intensität der Erregung aufrechterhalten wollen. Es gibt keine Zeit mehr, in der beide die Einheit in ihren Herzen und mit ihren Körpern spüren. Beide sind in Glückseligkeit und in völliger Harmonie, teilen ihre Gefühle, Leidenschaften und Lust.

Doch wenn der Mann seinen Saft herausgehustet hat, ist die Vereinigung vorbei, und das zweite Mal ist nur ein flüchtiger Eindruck von den Frequenzen, die zuvor geteilt wurden. Daher sollte es das primäre Ziel eines Paares sein, den Mann so lange wie möglich zu erregen, ihn aber auch eine ganze Nacht lang davon abzuhalten, zu kommen. Dadurch wird sichergestellt, dass er in seiner höchsten Frequenz bleibt, was ein energetisches Heilungsgeschenk für beide ist.

Wenn eine Frau sich erregt fühlt, werden ihre astral-elektrischen heiligen Energien und ihre Aura der tief heilenden LIEBE intensiviert. Deshalb ist es auch für sie klug, so lange wie möglich in diesem Zustand zu bleiben. Frauen haben die Fähigkeit, hohe Frequenzen zu erreichen und ihre Wellen aufrechtzuerhalten und zu intensivieren, so dass sie ihre liebevollen astralen Segnungen an alle um sich herum weitergeben können.

In unseren Liebeszeremonien können wir diese Verbindung von spiritueller und physischer Einheit pflegen und feiern und gemeinsam tiefe innere Heilung finden."

Lana machte eine Pause, um den versammelten Seelen die Möglichkeit zu geben, Fragen zu stellen. Eine Frau fragte: "Du hast erwähnt, dass es das Ziel ist, die Erregung und die Spannung so lange wie möglich aufrechtzuerhalten, ohne einen Höhepunkt zu erreichen. Wie gelingt es, die Intensität des Erlebnisses die ganze Nacht hindurch aufrechtzuerhalten?"

"Es gibt viele Techniken, die ich dir beibringen oder zeigen kann, aber sie alle erfordern ständige Übung. Du brauchst also einen liebevollen, offenen Partner, mit dem du sie erkunden kannst. Bitte mich um Anleitung für eure persönliche Reise, wenn du möchtest."

Die Frau nickte und drückte sanft die Hand ihres Freundes, der neben ihr saß.

…

* siehe: Ayana, Mein Licht und meine Liebe, Kapitel Frühlings-Tagundnachtgleiche.

10. Bewusste Sinnlichkeit

(Ausschnitt aus: Ayana, mein Licht und meine Liebe)

Jahrelang waren Isadora und Leandro ineinander verliebt gewesen. Obwohl die Dinge zwischen ihnen gut liefen, hatte die sinnliche Anziehung, die sie einst teilten, langsam nachgelassen. Einmal im Viertelmond schien alles demselben Muster zu folgen: Abendessen, Wein, Kuscheln und ein paar langsame Küsse vor dem Sex. Sie benötigten etwas Neues, um den Funken zurückzubringen. Schließlich beschlossen sie, dass es Zeit für eine Veränderung war, und besuchten Lanas Kurs über bewusste Sinnlichkeit.

Im Haus von Lana wurden Isadora und Leandro mit offenen Armen empfangen. Die Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit aus Luminae, Lana Lightweaver, begrüßte sie mit langen Umarmungen und lud sie ein, in ihrem gemütlichen Tempelzimmer Platz zu nehmen. "Lasst uns unsere Reise beginnen, um die Kraft eurer göttlichen Sinnlichkeit zu entdecken", sagte sie und lächelte ermutigend.

Leandro und Isadora spürten, wie ihre Spannung wuchs, als Lana sprach. "Zieht euch jetzt bitte aus und setzt euch einander gegenüber", sagte sie. "Schaut euch tief in die Augen. Seid wahrhaftig, liebevoll und offen zueinander."

Lana bat ihre Gäste, sich auf die Atmung durch ihr Herzzentrum zu konzentrieren. "Nehmt euch einen Moment Zeit, um mit euren Gefühlen in die Gegenwart zu kommen und zu akzeptieren, was auch immer auftaucht, ohne es zu bewerten."

Sie forderte Isadora auf, ihre Hände auf Leandros Brust zu legen, während er dasselbe für sie tat. Lana wies sie an, Augenkontakt zu halten, und forderte sie dann auf, sich auf die Energien zu konzentrieren, die sich von ihren Körpern ausbreiteten und eine Blase aus LIEBE und Licht um sie herum bildeten.

Isadora spürte subtile Empfindungen von LIEBE, Sehnen und astralem Kribbeln in ihrem Inneren. Leandro hatte das Gefühl, als ob ihn eine starke Kraft zu Isadora zog, und er konnte es fast nicht mehr aushalten. Seine Augen wurden glasig vor Tränen und seine Unterlippe zitterte vor Rührung. Er spürte eine intensive Verbindung und ein tiefes Verständnis.

Gemeinsam atmeten sie in die aufkommenden Gefühle hinein. Sie ließen ihre Masken und Schutzmauern fallen und begannen ein Gefühl der völligen Freiheit zu spüren, sie selbst zu sein. Erleichterung machte sich in ihnen breit.

Um ihre Verbindung zu stärken, gab Lana zwei Kerzen an Isadora und Leandro. Sie zündeten jeder eine Kerze an und hielten sie mit einer Hand vor sich, während Lana sie bat, die andere Hand auf ihre Brust oder ihren Bauch zu legen, je nachdem, was sich für sie intuitiv am besten anfühlte.

Alles andere Licht im Raum dämpfte sie, bis sie nur noch das Kerzenlicht hatten. Sie konnten nur noch einander sehen, sich in die Augen schauen und einander Licht in der Dunkelheit spenden. Lana leitete sie an, sich in ihrem gemeinsamen Energiefeld zu entspannen.

"Lasst das Kerzenlicht tief in euch eindringen und euer inneres Feuer und eure Leidenschaft entfachen und schüren. Spürt die Energien, die zwischen euch beiden strahlen, wie der Tanz zwischen euren beiden Flammen."

Lana bat die beiden, eine gemeinsame Vereinbarung zu treffen, bevor sie ihren Kurs fortsetzen konnten – das Einzige, was sie neben dem Angebot von Traumsteinen als Gegenleistung für ihre intuitive Begleitung erbat. Sie bat das Paar, einander in die Augen zu sehen und ihr nachzusprechen: "Ich LIEBE dich. Ich möchte mit dir heilen und wachsen."

Nachdem sie diese ersten Worte wiederholt hatten, fuhr Lana fort: "Während dieses Kurses erlauben wir Lana, uns durch unsere Erfahrungen der körperlichen Vereinigung zu führen."

Sie gab ihnen Zeit, über diese Worte zu reflektieren, bevor sie fortfuhr.

"Bevor wir unsere höchsten Stufen sinnlicher Glückseligkeit erreichen, werden wir sie um ihren Segen bitten, ob einzeln oder gemeinsam. Möge ihr Herz uns auf dieser heilsamen Suche leiten."

Leandro konnte nicht anders, als zu schlucken. Er war sich bewusst, dass dies nicht leicht für ihn sein würde, aber er war bereit, diese Reise mit Isadora zu unternehmen, weil er mit ihr zu neuen Ebenen der LIEBE, des Sehnens und des Genießens aufsteigen wollte.

Nachdem jeder von ihnen seine Worte gesprochen hatte, fuhr Lana fort: "Dies ist unser innerer Heilungsweg. Ich LIEBE dich aus tiefstem Herzen."

Sie wurden gebeten, die Kerzen auf den Boden zu stellen. Lana wollte, dass Isadora in Leandros Schoß saß, so nah und intim wie möglich, um einander zu halten und die Wärme ihrer liebevollen Partnerschaft zu fühlen.

"Atmet zusammen, spürt einander. Wenn ihr bequem sitzt, bewegt euch nicht."

Lana leitete sie dann in einen Zustand der Stille. Sie ermutigte sie, die Augen geschlossen zu halten und den Atem, den Herzschlag und alle körperlichen Reaktionen ihres Partners zu spüren.

Sie leitete sie an, ihre Wirbelsäulen in sanften Spiralen zu schwingen und ihre Körper behutsam ineinander gleiten zu lassen, bis sie nicht mehr wussten, wo einer aufhörte und der andere begann. Während sie sich bewegten, löste sich jede Spannung zwischen ihnen, und sie konnten ihre Vereinigung in LIEBE rundum annehmen.

"Hier geht es nicht darum, ein Ziel zu erreichen. Fühlt einfach eure Einheit und LIEBE … euer Einssein im Inneren und miteinander. Dann findet wieder eure Stille."

Sie erklärte ihnen, wie sie fortfahren würden. "Seit Jahrhunderten wissen die weisen Seelen von Sanuela, dass ihr ein kraftvolles Energiefeld der LIEBE und des Sehnens erzeugen könnt, wenn ihr euch auf diese heilige Weise umarmt, wohl wissend, dass ihr in den nächsten Tagen keine vollständige Einheit miteinander erleben werdet."

Mit sanfter Stimme sagte sie: "Bei dieser Reise geht es nicht darum, eure Wünsche und Triebe zu befriedigen. Stattdessen geht es um das Ersuchen an die Weisheit der Göttin Sanuela, euch zu zeigen, wie ihr eure Liebeserfahrung steigern und verfeinern könnt."

Sie hielt einen Moment inne, ihre Stimme wurde sanft. "Sie besitzt die tiefste Weisheit der bewussten Sinnlichkeit und der sexuellen Glückseligkeit, denn sie hat sie selbst geschaffen, indem sie eure Sinne formte. Wen könnten wir besser um Hilfe bitten, wenn es um die Vertiefung von LIEBE und Freude in einer Partnerschaft geht?

Mit Übung und Geduld könnt ihr lernen, wie ihr euch selbst mit dieser Frequenz verbindet. Für den Moment biete ich mich als euer Begleiter und Kanal an, um dieses Wissen über Einheit, Glückseligkeit und LIEBE direkt zu euch zu bringen. Ihr beide wisst, wie ihr am besten damit arbeiten könnt, wie schnell ihr vorankommen und wie intensiv ihr gemeinsam wachsen wollt.

Ich ermutige euch, während des gesamten Kurses offenzubleiben und mitfühlend zu sein, während wir üben. Lasst los von allen Bedenken, egal wie gewagt es auch erscheinen mag. Nur durch eine ehrliche und wahrhaft liebevolle Verbindung können zwei sich liebende Menschen tiefere Ebenen der Intimität, Glückseligkeit und Freude erreichen.

Isadora und Leandro bedankten sich bei Lana für ihre Unterstützung. Sie verspürten Vertrauen und Geborgenheit in ihren Worten und miteinander. Sie wussten, dass die Reise schwierig sein würde, aber sie waren bereit sie gemeinsam anzugehen.

Als sie Lanas Haus verließen, hielten sie sich an den Händen und gingen in Richtung ihres Heims. Die Nacht war dunkel, aber die Sterne strahlten hell am Himmel. Isadora drehte sich zu Leandro und flüsterte: "Ich fühle mich anders. Ich kann meine Ängste loslassen und Vertrauen in unsere LIEBE haben." Leandro lächelte und küsste ihre Stirn. "Ich empfinde das Gleiche, meine LIEBE. Ich bin gespannt, wohin uns diese Reise führt.

Während Isadora und Leandro in den folgenden Tagen ihre Erlebnisse verarbeiteten, staunten sie über die neuen Ebenen, die sie zuvor nicht gekannt hatten. Lana führte sie durch Aktivitäten, welche ihre astralen Sinne weckten und verborgene Freuden des subtilen inneren Kribbelns offenbarten, während gleichzeitig ihre Ehrlichkeit in der LIEBE füreinander gesteigert wurde.

Als sie einander mit Sanftheit und Neugier berührten, vibrierten ihre Körper oft vor Lust. Am Ende des Kurses hatten sich ihre gemeinsamen inneren Blumen der Verbindung, des Liebens und der Erregung vervielfacht und wuchsen stetig weiter.

11. Triaden und Beziehungsnetzwerke

Wenn eine Liebesbeziehung endet, egal aus welchem Grund, neigen viele dazu, in eine Leere zu fallen. Wenn wir vorher ein starkes und stabiles Netzwerk aus mehreren Liebesbeziehungen um uns herum geschaffen haben, kann der Schmerz abgefedert und ausgeglichen werden."

Ayana begann ihren Mond-Austausch und Lernkreis über den neuen Ansatz, ein stabiles Beziehungsnetzwerk zu haben, anstatt nur eine einzige feste und eng begrenzte Liebesbeziehung.

Eine Triadenbeziehung", begann sie vor den versammelten Seelen, "kann komplexer sein, aber in mancher Hinsicht ist sie ganz einfach. Wenn eine Seele sich für mehr als einen romantischen Partner entscheidet, führt dies dazu, dass sich auf natürliche Weise Triaden bilden, bei denen eine Seele mit zwei anderen Seelen verbunden ist. Wir könnten sie als passive Triaden bezeichnen, wenn die beiden anderen Seelen untereinander keine Zuneigung teilen wollen.

Das Beziehungsgeflecht zwischen Kofi, Amun und mir ist eine passive Triade, auch wenn wir ein paar Mal im Jahr intime Momente miteinander teilen. Anhand dieses Beispiels sehen wir, dass jedes Seelenpaar innerhalb der Triade bestimmte Erlaubnisse und Grenzen hat, und innerhalb des gesamten Beziehungsnetzwerks wird entschieden, wie diese festgelegt werden, so dass sich niemand verletzt fühlt.

Manche Paare in restriktiven und streng bewachten Beziehungen erlauben ihren Partnern vielleicht, mit jemand anderem zu kuscheln, und ziehen es vielleicht sogar vor, dass dieses Kuscheln Teil einer stabilen Beziehung ist statt flüchtiger Affären.
Manche Triaden bestehen aus drei individuellen Mond-Liebesbeziehungen, die jeweils ihre eigenen Erlaubnisse haben. In anderen sehen sich die beiden Liebespartner nie.

Die Triadenpartner können ebenfalls zwei Liebespartner haben, vielleicht einen zum Kuscheln und einen für intimere Momente. Jeder im Beziehungsnetzwerk muss sich darüber im Klaren sein, wie leicht es wäre, die Gefühle eines anderen zu verletzen, indem Grenzen überschritten werden. Es ist ein Netzwerk der LIEBE und des Vertrauens, und deshalb lernen wir, uns für unsere Umgebung verantwortlich zu fühlen. Wir wollen uns um sie kümmern, Missverständnisse und andere Herausforderungen heilen und transformieren."

Ayana hielt inne und wartete auf Fragen.
"Wie gehst du mit Eifersuchtsgefühlen in einer Triade oder einem Beziehungsnetzwerk um?", fragte eine Frau.

"Verschiedene Partner fühlen sich mit den anderen Beziehungen ihres Partners unterschiedlich wohl. Eifersucht ist ein vielschichtiges Thema, für das wir uns viel mehr Zeit nehmen müssten. Aber natürlich erfordert es eine ausgezeichnete, ehrliche und liebevolle Kommunikation von allen Beteiligten. Das gesamte Netzwerk möchte, dass sich alle gut und wohl miteinander fühlen, deshalb werden innerhalb des Netzwerks Grenzen gesetzt und kommuniziert, damit sich jeder respektiert und geschätzt fühlt."

"Danke, mein Licht und meine LIEBE. Meine Freundin hier hat auch eine Frage, glaube ich."

"Danke, ja. Ayana, es muss eine Herausforderung sein, Zeit und Energie mit mehreren Partnern in Einklang zu bringen. Hast du irgendwelche Tipps, damit es funktioniert?"

"Vielleicht triffst du dich mit einer deiner Geliebten nur ein- oder zweimal pro Mond. Oder wie du es vorziehst, aber du kannst es seltener machen; das macht jedes Zusammentreffen wertvoller und einzigartiger. Auf diese Weise könnt ihr einen Liebestraum miteinander teilen, während ihr innerhalb eurer innigen primären Liebesbeziehung euren Alltag teilt."

"Wie hältst du dann in einer passiven Triade das Gleichgewicht und die Harmonie aufrecht, wenn die beiden anderen Seelen nicht romantisch miteinander verbunden sind? Das muss eine ziemlich interessante Herausforderung sein, die es zu meistern gilt."

"Ja, es ist sicherlich interessant und herausfordernd. Jeder muss regelmäßig mit den anderen kommunizieren, um sicherzustellen, dass sich alle sicher und gut aufgehoben fühlen. Deshalb bezeichnen wir sie manchmal als 'verliebte Brüder' oder 'Schwestern'. Sie müssen zumindest gerne miteinander reden, sonst kann ein Beziehungsnetzwerk nicht sicher und florierend sein."

"Kannst du ein paar Beispiele aus dem wirklichen Leben nennen, wie du Konflikte oder Missverständnisse in eurem Beziehungsnetzwerk gelöst habt? Ich bin sicher, dass wir viel von euren Erfahrungen lernen können."

"Nach den anfänglichen Meinungsverschiedenheiten lernten wir, dass es am besten war, sich mindestens viermal pro Mond zu treffen, wenn Amun nicht auf Reisen war. Wir teilten eine von Kofis köstlichen Teemischungen, atmeten durch unsere Herzzentren und besprachen, was wir liebten und was für uns schwierig war."

Die Frau, die die Fragen gestellt hatte, fragte: "Ihr macht also einen emotionalen Austauschkreis zusammen?"
"Ja, das beschreibt es am besten. Es wirkt Wunder, wenn jeder ehrlich, offen und respektvoll sein kann."

Dieselbe Frau wollte auch wissen: "Stößt du manchmal auf Widerstand bei anderen, die das Konzept der Beziehungsnetzwerke nicht verstehen? Wie gehst du mit deren Urteil um?"

"Als Hohepriesterin wird von mir erwartet, dass ich ein Gleichgewicht zwischen den verschiedenen Ebenen der Nähe finde, die ich mit anderen teile. Für dich mag es schwieriger sein, das zu erklären – aber wenn du Schwierigkeiten hast, schicke sie einfach zu mir."

Die Frau lächelte und sagte: "Das werde ich."

12. Bewusste Öffnung

"Strukturiert, geschlossen und streng ...", begann Ayana das letzte Treffen ihrer Serie über LIEBE, Freundschaft und Partnerschaft. "So haben wir in der Vergangenheit unsere menschlichen Beziehungen gehalten. Für einige hat es gut funktioniert. Andere erlebten große Schwierigkeiten in ihren Partnerschaften, die viele Probleme und Herausforderungen wie Untreue und Misstrauen, Kummer und Schmerz mit sich brachten.

Wir Menschen sind bewusste, liebende Seelen, und wir wollen uns miteinander verbinden; das ist unsere göttliche Natur. Wenn wir unsere sozialen Beziehungen starr verschlossen halten, wird es immer eine Schattenseite geben. Wir versuchen, diesen Schatten aus unserem Bewusstsein zu verdrängen. Wir wollen ihn ignorieren, aber er bleibt bestehen, weil wir unsere Sehnsucht nach menschlicher Verbindung nicht mit strengen Regeln und Vorschriften eindämmen können, ohne dabei auch eben diesen Schatten zu nähren."

Eine junge Frau in der Gruppe fragte: "Hat das etwas mit dem neuen Weiblichen zu tun, von dem du gesprochen hast?"

"Ja. In dieser neuen Ära des Göttlich-Weiblichen, das die Göttin Sanuela jetzt in unser Leben bringt, müssen wir lernen, uns zu öffnen, unsere Gefühle ehrlich zu äußern und zu teilen. Wir müssen ein neues Gleichgewicht zwischen einigen alten Vorstellungen von Struktur und den neuen Perspektiven der Offenheit finden."

"Wie können wir unsere Angst vor Hintergehung und Schmerz überwinden, die aufkommen können, wenn wir uns für flexiblere Beziehungen öffnen?", fragte jemand aus der Gruppe.

Ayana schaute ihm in die Augen, bevor sie antwortete. "Ich nehme an, wir haben alle unsere schmerzhaften Erfahrungen gemacht. Einige davon können uns noch immer traumatisieren, wenn wir nicht intensiv genug an Vergebung und innerer Heilung gearbeitet haben. Wollen wir diesen Weg fortsetzen, bis wir wieder in eine schmerzhafte Situation geraten und das Ganze wiederholen?

Ja, sich zu öffnen birgt immer ein Risiko, verletzt zu werden. Wir machen uns verwundbarer. Aber damit öffnen wir uns für eine tiefere und ehrlichere LIEBE. Halten wir an den alten Regeln und Strukturen fest, weil wir Angst haben, jemanden zu verlieren? Oder können wir bewusster, reifer und liebevoller werden und etwas anderes ausprobieren? Können wir neue Grenzen setzen, die unsere verbindlichen Beziehungen sicher machen, ohne dabei zu starr zu werden?"

"Dankeschön," antwortete der Mann. "Welche praktischen Schritte könnten wir gehen, um von strukturierten und geschlossenen Beziehungen zu offeneren und flexibleren überzugehen?"

"Danke, dass du das fragst. Du könntest einfach mit einer Mondliebe beginnen und deine persönlichen Erlaubnisse und Grenzen genau so gestalten, wie du sie zu diesem Zeitpunkt in deinem Leben erfahren möchtest. Du würdest einmal im Mond ein gewisses Maß an Nähe zulassen. Es muss keine körperliche Vereinigung sein, wenn du deine feste Primärbeziehung schützen möchtest oder wenn ihr oder dein Mondliebespartner das Gefühl habt, dass dies einen Schritt zu weit gehen würde. Macht stattdessen eine liebevolle Kuschelnacht, wenn das etwas ist, das ihr beide gerne möchtet."

Eine junge Frau fragte: "Wie kann ich einem Mann vertrauen, dass er sein Versprechen hält, nicht mehr zu wollen? Und ..." Sie hielt inne und lächelte: "Wie kann ich mir selbst vertrauen, dass ich meine Meinung nicht ändere und mitten in der Nacht mehr will?"

"Wenn du möchtest, könnt ihr euren Mondliebesabend mit einem intuitiven Ritual beginnen. Jeder von euch könnte in der Dunkelheit eine Kerze anzünden, so dass ihr euch gegenseitig in euer Licht taucht. Schaut euch dann gegenseitig in die Augen und sprecht ehrlich miteinander. Was wollt ihr einander zusagen und versprechen? Macht diese Erfahrung heilig; es wird helfen, euch selbst treu zu bleiben und die vereinbarten Grenzen zu respektieren.

Wenn du deine Meinung mitten in der Nacht änderst, sei ehrlich und äußere diesen Wunsch – vielleicht in diesem Moment oder am nächsten Morgen. Sprecht darüber und spürt, was jeder von euch möchte, aber ändert euer heiliges Versprechen in dieser Nacht nicht. Dies wird euer süßes Sehnen und euer Vertrauen zueinander erheblich steigern. Wenn ihr am nächsten Mond immer noch denselben Wunsch habt und alle Beteiligten damit einverstanden sind, dann erwägt, den Abend mit anderen Grenzen zu beginnen."

"Heilige Versprechen für die Nacht, ich glaube, das kann funktionieren, wenn wir beide bewusst und verantwortungsvoll sind. Ich danke dir, mein Licht und meine LIEBE. Und wie verbringen wir die Tage nach unserer heiligen Mond-Liebesnacht miteinander?"

Wenn ihr euch an anderen Tagen trefft, könnt ihr eine göttliche Freundschaft pflegen. Schaut, ob ihr so weitermachen könnt, ohne eure selbst aufgestellten Regeln brechen zu wollen. Beobachtet, ob dadurch mehr LIEBE in euer Leben kommt oder ob eure Probleme, Schmerzen und Sehnsüchte stärker werden. Findet heraus, ob das für euch funktioniert und handelt in voller Selbstverantwortung."

"Und wenn ich in einer Beziehung bin? Wie kann ich das mit meinem Freund besprechen, wenn ich eine Mondliebe mit jemand anderem aufbauen möchte?"

"Wenn ihr eine gute, ehrliche Verbindung habt, könnt ihr besprechen, was ihr euch gegenseitig erlauben möchtet und was nicht. Ihr könntet die
kleinstmögliche Öffnung finden, mit der ihr euch beide wohl fühlt.

Vergewissert euch, dass ihr euch damit sicher und wohl fühlt, bevor ihr weitere Schritte unternehmt. Es ist förderlich für eure Beziehung, wenn ihr die ersten kleinen Öffnungen in euer Leben integriert und euch damit völlig sicher fühlt. Findet dann ein Gleichgewicht zwischen der Wahrung gesunder Grenzen und der Fähigkeit, offener, liebevoller und verletzlicher zu werden.

Vor allem empfehle ich, jedes Detail eurer Erfahrungen miteinander zu teilen und vollkommen ehrlich zu sein. Ihr könnt keine liebevolle Verbindung aufbauen und euch wirklich öffnen, wenn Misstrauen, Heimlichkeit oder Schuldzuweisungen in der Luft liegen.

Es erfordert ein hohes Maß an Selbsterkenntnis, um offenere und intimere Beziehungen zu anderen zu kultivieren. Wir müssen uns darüber im Klaren sein, was akzeptabel ist und was nicht. Vorher gab uns die Struktur eine sichere Komfortzone, jetzt werden wir verantwortungsvoller. Das ist am Anfang nicht immer einfach."

Die junge Frau nickte leicht, ihre Hand ruhte auf ihrer Brust. Dann fragte eine andere Frau Ayana: "Was sind die möglichen Probleme, die auftauchen könnten, wenn wir uns emotional öffnen?"

Du könntest feststellen, dass dein Partner nicht bereit ist, mit dir darüber zu sprechen, oder die bestehende Struktur beibehalten will. Dein Partner könnte sogar vorschlagen, die Beziehung zu beenden, wenn du weiterhin vorschlägst, die derzeitigen Bedingungen zu ändern. Wenn die Komfortzone, Ängste oder Traumata tief in der Seele verankert sind, gibt es vielleicht keinerlei Bereitschaft, auch nur einen kleinen Schritt zu tun.

Dann musst du herausfinden: Bist du damit einverstanden? Ziehst du es vor, in deiner Beziehung auf die alte Weise zu bleiben, oder wie sehr willst du die neue Öffnung erkunden? Es ist vielleicht besser, wenn du in diese Frage hineinfühlst, bevor du mit deinem Partner sprichst. Wenn du dir sicher bist, dass du die Beziehung beibehalten möchtest, unabhängig davon, was dein Partner antwortet, dann kannst du dies mitteilen, um dein Liebesschiff in sicheren Gewässern zu halten."

"Gibt es bestimmte Möglichkeiten, wie wir uns wohler damit fühlen, unsere Gefühle, Sehnsüchte und Grenzen ehrlich mitzuteilen?"

"Ja, da gibt es so viele, dass wir eine ganz neue Reihe von Zusammenkünften zu diesem Thema beginnen könnten. Danke für die Idee; ich werde darüber nachdenken. Wir könnten dies sogar miteinander üben, um damit vertrauter zu werden.

Zum Beispiel kann der Weg der Runen (*) ein nützliches Instrument sein, um unsere Wünsche und Grenzen miteinander zu besprechen. Zurzeit werden sie jedoch nur von Hohepriesterinnen verwendet, da sie einen inneren Druck erzeugen und Emotionen hervorrufen können, wenn sie in ihrer Gesamtheit durchgeführt werden. Vielleicht könnten wir damit beginnen, die ersten Runen auszutauschen und sie miteinander zu üben, bis wir uns mit ihnen wohl fühlen."

Ein kollektives zustimmendes Nicken ging durch die Gruppe, und Ayana machte eine gedankliche Notiz, um eine neue Reihe von Zusammenkünften einzuleiten (*2).

Damit waren die Fragen beendet, und sie schlossen den Versammlungskreis, indem sie sich die Hände reichten und summten. Zum Abschluss ihrer Versammlungsreihe gab Ayana jedem einen kleinen, flachen weißen Kieselstein und einen dunklen Lavastein.

"Ihr könnt sie in eurem Haus aufstellen", erklärte sie und legte den kleineren Lavastein zur Demonstration auf den weißen Kieselstein. Ich habe sie energetisch mit der LIEBE und dem Licht der Göttin Sanuela aufgeladen. Sucht euch einen guten Platz für sie und lasst sie in euer persönliches Universum ausstrahlen. Viel LIEBE und Licht für euch alle!"

…

(*) siehe: Ayana, Mein Licht und Meine Liebe.

(*2) siehe: Menschliche Begegnung 2 (Stand Oktober 2023: noch nicht geschrieben)

13. Überblick: Romantische Beziehungen in Sanuela

Liebende Verehrer entscheiden sich für einen Ein-Mond-Zyklus der Erkundung und Verbindung miteinander, gefolgt von einer Pause. Sie verbringen diese Zeit damit, ihre Verbindung zu erkunden, sie lernen, offen und ehrlich zu kommunizieren und für den anderen da zu sein. Die Beziehung kann an die individuellen Bedürfnisse und Wünsche angepasst werden, um gegenseitiges Verständnis und emotionales Wohlbefinden zu gewährleisten. Das Ziel ist es, tiefe LIEBE und Verwandlung zu erfahren und gleichzeitig die eigenen Grenzen und das eigene Wachstum zu respektieren. Nach dem Zyklus können sie eine Pause einlegen und in ihr normales Leben zurückkehren, das durch die gemeinsame LIEBE verändert wurde. Oder sie entscheiden sich dafür, eine andere Vereinbarung zu treffen, die für beide Seiten funktioniert.

Mondliebe ist eine Beziehung, in der sich zwei göttliche Freunde bedingungslos lieben und einmal im Mondzyklus eine heilige sinnliche Zweisamkeit erleben. Die Beziehung lebt von einer offenen, ehrlichen und liebevollen Kommunikation, die das Vertrauen und den Respekt für die Bedürfnisse und Wünsche des anderen stärkt, und kann Erlaubnisse wie Händehalten und lange Umarmungen enthalten, um ein Leben in der Fülle der LIEBE zu fördern.

Eine Sternenbund-Liebe ist eine tiefe und himmlische Verbindung zwischen einem Liebespaar. Dabei wird die körperliche Intimität auf eine Nacht mit leidenschaftlichem Liebesspiel unter dem Sternenhimmel beschränkt, während der Rest der Beziehung auf emotionaler und intellektueller Verbindung beruht. Die Idee ist es, eine heilige Liebeszeremonie mit jemandem zu erleben, mit dem wir sonst keine feste Beziehung eingehen würden, und dabei eine innere Verbindung und Unterstützung für das persönliche Wachstum zu erhalten. Nach der ersten Nacht wird jede Erregung, die in Momenten der Nähe entsteht, liebevoll gewürdigt, aber nicht weiter geschürt. Es ist eine einzigartige Verbindung, die die Herzen offen hält und bedingungslose LIEBE und bleibende Erinnerungen fördert.

Schleierherz-Beziehungen zeichnen sich durch eine mystische und bezaubernde LIEBE aus, die über körperliche Grenzen hinausgeht. Das Paar berührt sich nicht direkt, sondern erlebt eine tiefe emotionale Bindung. Ihre LIEBE wird als Kanal für göttliche Botschaften angesehen. Während Berührung ein traditionelles Mittel der Verbindung ist, wählen einige Paare die Schleierherz-Liebe wegen ihrer einzigartigen Wirkung, weil sie sich trotz der Abwesenheit von körperlicher Berührung eine intime Verbindung auf einer tieferen Astralebene wünschen. Die Intensität und Tiefe der LIEBE in Schleierherz-Beziehungen kann auch ohne direkten Körperkontakt sehr groß sein.

Die Flüsterbundliebe zeichnet sich durch ein Fundament aus Vertrauen und Geheimhaltung aus. Paare in diesen Beziehungen teilen eine tiefe emotionale Verbindung und geben ihre innersten Gedanken und Gefühle offen preis. Völlige Transparenz ist der Schlüssel, ohne Platz für Geheimnisse, was eine tiefe Ebene des Vertrauens, der Hingabe und der authentischen LIEBE ermöglicht. Körperliche Zuneigung, einschließlich Zärtlichkeiten und Küssen, kann innerhalb der vom Paar festgelegten Grenzen erkundet werden. Dazu kann auch die Möglichkeit der Erregung gehören, wenn beide Seiten dies vereinbaren, jedoch ohne körperliche Vereinigung.

Die Flammenbundliebe ist eine leidenschaftliche und intensive Beziehung, die von explosiver Chemie und gemeinsamen Abenteuern geprägt ist. Das Paar lässt sich auf körperliche Nähe ein und lebt seine Leidenschaft in vollen Zügen aus. Ihre Verbindung kann jedoch vorübergehend sein, da ihre unterschiedlichen Seelen möglicherweise Schwierigkeiten haben, Frieden und Stabilität zu finden. Sie bietet die Möglichkeit zur inneren Heilung und zur Erkundung tiefer intimer Sehnsüchte und ist daher für alle geeignet, die eine intensive erotische Anziehung für eine begrenzte Zeit suchen.

Eine Traumweltliebe ist eine Beziehung, die sich im Reich der Träume und der Fantasie entfaltet. Das Paar teilt eine tiefe Verbundenheit, die über körperliche Grenzen hinausgeht. Sie kommunizieren und entdecken sich in ihren Träumen und Fantasien, wo sie gemeinsam intime und sinnliche Erfahrungen erleben können. Körperliche Berührungen und Nähe können zwar imaginiert werden, es gibt jedoch keine tatsächliche körperliche Vereinigung. Die Traumweltliebe bietet ein einzigartiges Gefühl von Freiheit und Heilung, denn sie ermöglicht den sinnlichen Ausdruck innerhalb der vereinbarten Grenzen der Traumwelt des Paares.

In einer Luminären Einheit unterstützt sich das Paar gegenseitig dabei, göttliche Erleuchtung, innere Heilung und spirituelles Wachstum zu finden. Sie umarmen ihre Unterschiede und sind füreinander ein Spiegel. In ihrer Beziehung stehen emotionale und intellektuelle Nähe und gemeinsame spirituelle Aktivitäten im Vordergrund. Körperliche Intimität ist besonderen himmlischen Ereignissen wie der Sonnenwende oder anderen Anlässen vorbehalten, wobei das Paar über den Umfang der Erfahrung entscheidet.

Eine Echoherzliebe ist eine Beziehung, die in Musik, Resonanz und enger Freundschaft verwurzelt ist. Das Paar kommuniziert seine LIEBE durch melodische Harmonien und ehrliche, liebevolle Kommunikation. Körperliche Nähe wird durch Händehalten, Umarmungen und gemeinsame sanfte Tänze ausgetauscht. Außerdem erforschen sie gemeinsam die Kraft der Musik und der Schwingungen und schaffen Harmonien, die ihre Verbindung vertiefen und ihre Beziehung bereichern.

Wirbelwind-Affären sind Beziehungen, die von intensiver Leidenschaft und flüchtigen Begegnungen geprägt sind. Die LIEBE des Paares ist intensiv, aber von kurzer Dauer, angetrieben von einem Gefühl der Dringlichkeit und dem Wissen, dass ihre gemeinsame Zeit begrenzt ist. Ihre körperliche Intimität ist leidenschaftlich und abenteuerlich, geprägt von berauschenden Momenten der Verbindung. Am Ende ihrer gemeinsamen Zeit trennen sich ihre Wege und sie tragen die Erinnerungen an ihre intensive Romanze mit sich.

Beziehungen der Zeitlosen Einheit überwinden die Grenzen von Zeit und Raum. Die LIEBE des Paares überwindet die Beschränkungen der Sterblichen und erstreckt sich über verschiedene Epochen oder Dimensionen. Körperliche Nähe ist ihnen nur bei seltenen zeitlichen Ausrichtungen oder an bestimmten mystischen Orten erlaubt. Der Rest ihrer Beziehung beruht auf geduldigem Warten und Sehnen nach ihren flüchtigen gemeinsamen Momenten, wodurch eine ewige Bindung entsteht, die dem Test der Zeit standhält.

Anhang

Fiktives Interview 1: Berührung, Kommunikation und Heilung

Die Sonne scheint hell. Stellen wir uns vor, ich sitze im saftig grünen Gras eines örtlichen Parks, genieße ein gesundes Picknick und ein angenehmes Gespräch mit:

Ayana, Hohepriesterin von Sanuela

Ayana wird oft als Orakel der Göttin Sanuela angesehen. Mit ihrer Aura der LIEBE und des Wissens wird sie oft von denen aufgesucht, die ihre Begleitung suchen. Sie ist eine Meisterin der Kunst der göttlichen Umarmung und bekannt für ihre Fähigkeit, energetische Instabilitäten in der Aura einer Seele zu harmonisieren. Ayana ist auch eine begnadete Seherin und setzt ihre Fähigkeiten dafür ein, anderen zu helfen.

Lana Lightweaver, Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit

Lana ist eine Praktikerin der sinnlichen Künste und hilft den Seelen von Sanuela, ihre Sinnlichkeit und ihr Sehnen auf eine innerlich heilsame Weise zu erforschen. Sie bietet Workshops zu verschiedenen Aspekten der Sinnlichkeit an, u. a. zu Berührung, Intimität und Kommunikation, mit dem Ziel, Beziehungen zu vertiefen und persönliche Wünsche in einem sicheren Umfeld zu erkunden. Lana bietet auch Einzelcoaching an, um Menschen dabei zu helfen, Barrieren zu überwinden und ihre Sinnlichkeit voll und ganz zu leben. Als erfahrene Praktikerin der sinnlichen Massage schafft sie eine warme und einladende Atmosphäre, die tiefe Entspannung und Genuss ermöglicht. Lana kann auch sinnliche Tanzkurse anbieten und sinnliche Kunst schaffen, um die Schönheit und Sinnlichkeit der menschlichen Form zu feiern.

Cerulean Starstrider, Wegweiser zur Erleuchtung

Cerulean ist ein spiritueller Lehrer und Mentor, der Seelen auf ihrem Weg zur Erleuchtung begleitet. Er bietet Meditations- und Achtsamkeitskurse an, um den Menschen zu helfen, ihren Geist zu beruhigen und sich auf den gegenwärtigen Moment zu konzentrieren, Stress abzubauen und inneren Frieden zu finden. Er bietet spirituelle Beratung an, um Menschen bei der Bewältigung persönlicher Herausforderungen zu helfen und einen tieferen Sinn und Zweck im Leben zu entdecken. Cerulean organisiert Workshops, Retreats und geführte Reisen mit verschiedenen spirituellen Praktiken, die darauf abzielen, Bewusstsein und Einsicht zu fördern. Durch inspirierende Vorträge ermutigt Cerulean Menschen, sich mit ihrer inneren Weisheit und Intuition zu verbinden.

Nur Fiktion, okay?

Die Charaktere sind rein fiktiv, und es gibt keine Verbindung zu Menschen hier auf Gaia, außer zu Teilen in mir selbst als Autor und intuitives Gefäß für sie. Sie leben auf Sanuela, einer planetarischen Göttin mit Ähnlichkeiten zu unserer eigenen Welt. In vielerlei Hinsicht haben die Sanuelaner bereits mehr Wandlung erfahren als wir. Es gibt mehr LIEBE auf Sanuela.

…

Ein Picknick im Park

Nils: "Ayana, mein Licht und meine LIEBE. Ich möchte dir für das danken, was du in mein persönliches Leben gebracht hast. Es hat sich verändert, seit ich die ersten Zeilen über dich geschrieben habe, und ich kann sehen, wie sich diese Veränderungen auf das Leben der Menschen um mich herum ausbreiten. Gut gemacht! Du hast das kollektive Bewusstsein verändert. Ich finde deine Perspektiven so liebevoll, danke, dass du sie in unsere Welt gebracht hast."

Ayana: "Wir lernen immer von einander, mein Lieber. Danke, dass du auf uns aufmerksam geworden bist. Als Hohepriesterin von Sanuela kann ich anbieten, was eurer Welt so sehr fehlt."

Nils: "Ja. Für einen Menschen, der Berührungen mag, um sich besser zu verbinden, auszubalancieren und eine stärkere Liebesströmung zu spüren, ist dies eine herausfordernde Lebenswelt. Ihr habt das Glück, dass Sanuela eine ganz andere Erfahrung bietet!"

Cerulean lächelte und lachte: "Danke, dass du so beharrlich über unsere Perspektiven schreibst. Ihr Menschen auf Gaia, es ist wirklich an der Zeit, die distanzierenden und überbeschützenden Muster zu verlernen, auf die ihr so stolz seid …"

Nils: "Ihr habt mich so viel über bewusste Berührung und innere Heilung gelehrt. Wie würdet ihr dies einem Menschen auf Gaia in wenigen Worten beschreiben, um die Essenz eurer Lehren von der Verbindung durch Berührung zu vermitteln?"

Ayana: "Berührung ist eine energetische Medizin für alle Beteiligten. Eine Gruppe von Seelen, die sich im Kreis an den Händen halten, oder eine Gruppe, die sich in der Mitte eines Tempelraums aneinander kuschelt, ist eine Möglichkeit, die Energien anderer Seelen zu spüren und sich gegenseitig auszugleichen. Noch stärker sind natürlich die individuellen Umarmungen, die wir häufig zwanzig oder dreißig Erdenminuten am Stück mit Seelen machen, die darum bitten."

Nils: "Warum ist die Wirkung so stark?"

Ayana: "Wenn beide während der tiefen Umarmung durch ihre Herzzentren atmen, egal ob im Stehen oder im Sitzen, dann richten sich alle deine Energiezentren aneinander aus. Sie senden Signale und kommunizieren miteinander."

Nils: "Das kann ich mir gut vorstellen."

Ayana: "Und du hast es selbst viele Male erlebt und die Bedeutung dieser astralen Energiebewegungen verstanden. Es geht um das Gleichgewicht. Wenn wir uns in LIEBE umarmen und halten, regulieren sich unsere Energiezentren selbst und gleichen sich automatisch aus."

Nils: "In unserer Welt, mit unseren Gewohnheiten, umarmen wir uns normalerweise für ein paar Sekunden und glauben, dass dies die Art und Weise ist, wie das Herz es erleben möchte. Glücklicherweise entdecken jeden Tag mehr Seelen diese wunderschöne energetische Heilkunst."

Cerulean: "Als Mann kann ich deine Situation verstehen. Manche Frauen sind zu schüchtern oder zu zurückhaltend, um einem Mann länger als einen kurzen Moment die Hand zu geben."

Nils: "Oder sie wurden verletzt und konnten noch nicht ganz verzeihen. Was würdest du sagen, lieber Cerulean, warum ist es gut, die Hand eines anderen zu halten?"

Cerulean: "Ahh, es gibt so viele Gründe! Erstens ist die Kommunikation zwischen euren astralen Energien und Frequenzen viel effektiver, wenn du einen Körper physisch berührst. Die Astralkörper verbinden sich in diesem Moment und vereinigen sich. Ihr fühlt die Einheit miteinander, wenn auch nur einen Hauch davon, denn dieses Gefühl kann für manche, die es nicht gewohnt sind, fremd sein.

Wir könnten sagen, wenn sie keine Engelsanteile in sich haben, nicht einmal durch ihre Geistführer, dann kann das wahre innere Einssein nur eine Vorstellung sein. Aber alle Engel erinnern sich an diesen Ort des Einsseins. Sie wissen genau, wie gut es sich anfühlt."

Nils: "Manche Engel lieben Berührungen, aber ich bin erstaunt, dass manche Engelsmenschen mit den höchsten und reinsten Liebesfrequenzen sehr verhalten sein können."

Ayana: "Ignisia, mein Geistführer, hat mir gesagt, dass ich einen engelhaften Hintergrund habe. Ich vertraue ihm also, denn ich habe keine Erinnerungen an ein Leben auf einem Planeten wie 999 Celestria.

Auf Gaia ist noch viel Vergebung nötig. Vergebt und nehmt dann die andere Hand, wenn ihr mit dieser Seele LIEBE fühlen könnt, auf welcher persönlichen Ebene auch immer, ohne dieses Gefühl zu bewerten oder zu kategorisieren. Du kannst dann einfach fühlen. Das ist die Schönheit der Berührung, beide empfangen, und das ist ihr Geben."

Nils: "Sie kann oft als der Beginn einer Beziehung angesehen werden."

Ayana: "Und manchmal ist es das auch, wie du weißt. Alle unsere Beziehungen beginnen mit einer Berührung. Aber ihr könntet euch auch an den Händen halten, auf eine sanfte, liebevolle Weise, so dass die andere Seele spürt, dass es aus LIEBE geschieht. Es ist eine kraftvolle energetische Übertragung zwischen euch beiden. Lasst einfach die alten Muster der Kategorisierung los und seid frei, die Verbindung bewusst zu erleben."

Lana: "Ich finde es sehr hilfreich, meine Hand auf die Energiezentren einer anderen Seele zu legen. Ich bin sofort mit meinem Herzen und mit den Energien dieser Seele verbunden. Natürlich atme ich immer durch mein Herzzentrum, wie Ayana uns gut lehrt."

Nils: "Deine Gäste kommen zu dir mit der Klarheit, dass sie mehr spirituelle Sinnlichkeit erleben möchten."

Lana: "Ja, das macht meine Arbeit leichter als deine. Auch in unserem Land war die Sinnlichkeit früher stärker eingeschränkt, aber das ist lange her."

Nils: "Was ist auf Sanuela jetzt anders?"

Lana: "Oh, wir haben Triadenbeziehungen, Mondliebesbeziehungen, liebende Verehrer, geliebte Förderer und vieles mehr – alle Arten von Mischungen. Wir mussten kreativ sein mit den Namen und inneren Regeln, die uns erlaubten, einander auf unsere eigene, persönliche Weise zu erleben. Auf einmal waren alle Farben in allen Schattierungen innerhalb jeder Beziehung denkbar."

Nils: "Wie kam es zu diesem Wandel?"

Ayana: "Es war wie ein ständig wachsendes Bewusstsein im Kollektiv. Ein allmähliches Verständnis, das uns mit mehr und mehr Vertrauen erfüllte, neue Wege zu gehen."

Nils: "War deine erste völlig freie Umarmung mit einem Mann anfangs merkwürdig?"

Ayana: "Nur so lange, bis ich die Schönheit des Ganzen erkannt hatte, als wir beide durch unsere Herzzentren atmeten."

Nils: "Warst du aufgrund deiner täglichen Angebote an die Seelen von Sanuela schon einmal in einer unangenehmen Situation?"

Ayana lächelte. "Nein, mein Lieber. Mein Herz zieht diejenigen an, die bereits um die innere Heilkraft des Umarmens wissen, weil sie es erlebt und etwas Positives dabei empfunden haben. Sie kommen zu mir auf der Suche nach mehr Gleichgewicht und Harmonie."

Nils: "Was unterscheidet deine Umarmungen von Lanas oder Ceruleans?"

Ayana: "Meine Umarmungen sind ein Symbol für mein Licht und meine LIEBE und die der Göttin Sanuela. Sie akzeptieren Erregung, aber provozieren sie nicht. Bei Lana ist das natürlich anders. Bei Ceruleans Umarmungen haben einige hochenergetische Liebesblasen erlebt, die durch ihre astralen Wirbelsäulen sprudelten", kicherte sie, da sie mit ihm schon oft energetische Höhepunkte erlebt hatte. Ayana und Cerulean teilten eine Mondliebe miteinander.

Nils: "Drei energetisch unterschiedliche Arten von Umarmungen, angeboten von drei Seelen."

Lana: "Und eine Welt, die unsere Umarmungen begrüßt."

Nils: "Ich werde euch besuchen und mehr über euer Leben schreiben, damit wir vollständig vergeben und Frieden mit den alten Beschränkungen der Berührung und der liebevollen menschlichen Nähe schließen können."

…

Mehr LIEBE auf Gaia

In meinen Fantasy-Geschichten schreibe ich über die verschiedenen Aspekte des Lebens auf Sanuela:

Hohepriesterin von Sanuela

Ein Kurs in Liebe und Wundern

Ayana, mein Licht und meine Liebe

Ayana’s Goldene Türen (noch nicht erschienen)

Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit (noch nicht erschienen)

Heilige sinnliche Reise (noch nicht erschienen)

Hurra, ich bin ein Mensch! Sensual Energetic Healing (SEH) für Singles & Paare (über Umarmungsmeditationen)

Die ultrakurze Version all dieser Bücher zusammen:

Eine bewusste, liebevolle Umarmungsmeditation im Geiste der Vergebung, der Harmonisierung und des Empfangens ist unsere stärkste energetische Medizin.

Wollen wir uns öfter und länger umarmen? Wollen wir uns an den Händen halten, wenn wir einander begegnen und uns miteinander verbinden?

Fiktives Interview 2: Bedingungslose LIEBE und Beziehungen

Während ich schreibe, verbinde ich mich intuitiv mit den Charakteren in meinen Büchern über die magischen Länder von Sanuela und bin ihr Gefäß und ihre vorübergehende Verkörperung ihrer Perspektiven.

Meine Interviews sind rein fiktiv. Für dieses Mal bin ich innerlich an das wunderschöne Ufer des Luminae-Sees gereist, um mich zu unterhalten mit:

Ayana, Hohepriesterin von Sanuela

Anastasia Lightweaver, Schöpferin von magischem Brot, Tochter von Lana Lightweaver

Cerulean Starstrider, Wegweiser zur Erleuchtung

Wir saßen dicht beieinander auf einigen Felsen und tauchten unsere Füße in das ruhige Wasser des Sees.

Nils: "Danke, dass ihr mir eure Welt zeigt. Es ist sehr bunt hier … Wow, so viele Blumen! Und ich spüre den Unterschied in der Frequenz – alles wirkt leichter und flüssiger.

Ich möchte heute über bedingungslose LIEBE sprechen. Manche Seelen auf unserem Planeten fragen sich, ob das überhaupt zwischen Menschen existieren kann?"

Ayana: "Willkommen in unserem magischen Land, Nils. Wir freuen uns, dich hier zu haben und dir alles zu zeigen."

Cerulean: "Bedingungslose LIEBE als Mensch zu erfahren ist schwierig, aber man kann sich ihr nähern. Für ein Tier ist es viel einfacher; das starke menschliche Ego steht uns oft im Weg. Ob es dein eigenes oder das deines Liebespartners ist, ihr Tanz bestimmt, wie nah du der Verwirklichung dieser reinsten Form der LIEBE kommen kannst.

Nils: "Das bemerke ich auch. Das Anbieten bedingungsloser LIEBE wirft in der anderen Seele automatisch die Frage auf: Wie wahr ist das?"

Ayana: "Natürlich, weil das menschliche Ego darauf trainiert ist, kritisch und beschützend zu sein, und es leistet in vielen Alltagssituationen ziemlich gute Arbeit. Doch wenn es um die LIEBE geht, kann es sie nicht mehr begreifen, weil sie außerhalb seiner Reichweite liegt. LIEBE existiert in einer anderen Dimension."

Nils: "Manche öffnen sich, um anzunehmen und zu empfangen, während andere sich verschließen, um sich zu schützen."

Ayana: "Die Annahme bedingungsloser LIEBE erfordert Vertrauen und Hingabe. Diese Gefühle können manchmal einschüchternd sein."

Anastasia: "Ich erinnere mich an die Zeit, als Elathan und ich zum ersten Mal zusammenkamen, durch Ayanas Voraussicht zur Frühlings-Tagundnachtgleiche (*). Wir luden sie ein, eine Weile bei uns zu bleiben. Für mich war es eine tiefe Erfahrung bedingungsloser LIEBE, da niemand etwas von mir verlangte. Ich musste nichts geben. Ich erlaubte mir einfach, ganz im Hier und Jetzt mit diesen wundervollen Seelen präsent zu sein und öffnete mein Herz.

Wir haben durch unser Empfangen ohne persönliche Wünsche gegeben. Ich wusste, dass Elathan und ich von diesem Moment an zusammen sein würden. Ich fühlte mich in mir selbst und mit ihm glücklich und ich war Ayana dankbar. Nichts anderes war wichtig. Ich durfte pure LIEBE erfahren."

Ayana nahm zärtlich Anastasias Hand und streichelte sie leicht.

Cerulean: "Als Mann oder männliche Energie müssen wir uns immer fragen: Wie viel bedingungslose LIEBE können wir für einen anderen Menschen empfinden, wenn wir wissen, dass wir unser tiefstes Gefühl der inneren Einheit erfahren, wenn wir körperlich oder geistig miteinander vereint sind?"

Anastasia: "Aus diesem Grund fällt es vielen Frauen besonders schwer, die bedingungslose LIEBE einer anderen Seele anzunehmen."

Cerulean: "Und wohlgemerkt, gegen Ende meiner langen Zeit des ungebetenen Zölibats gab es natürlich ein Sehnen nach völliger Einheit entweder mit meiner neuen LIEBE Eliana oder mit Ayana. (*2) Das liegt in meiner Natur als Mann; Wir sind dazu prädestiniert, nach Verbindung und Einheit mit Frauen zu streben, sonst würde keiner von uns existieren. Dennoch konnte ich die Tatsache, dass keine Einheit stattfinden würde, voll und ganz akzeptieren und annehmen."

Ayana: "Nun, in unserem Fall nicht vor dem Ende unseres Mondes. Damit begannen wir unsere Mondliebesbeziehung", lächelte Ayana und ergriff nun auch Ceruleans Hand.

Nils: "Ich habe mich gefreut, darüber schreiben zu dürfen, ja."

Cerulean: "Am interessantesten war für mich, dass es super einfach war, die Nicht-Einheit zu akzeptieren. Es hat sogar meine Astralfrequenzen um den Faktor 100 erhöht", lachte er.

Ayana: "Ich schätze, ich habe es dir leicht gemacht, indem ich unsere Einheit zum Ende des Mondzyklus versprochen habe?"

Cerulean: "Das hat mir sicherlich geholfen, es noch leichter anzunehmen, ja. Aber es hätte auch ohne das Versprechen geklappt. Ich konnte gleichzeitig bedingungslose LIEBE für Eliana und dich empfinden. Es war eine göttliche Erfahrung für mich. Ich hatte so viel LIEBE in meinem Herzen und ich habe es nie wieder geschlossen."

Nils: "Und Ayana, wie fühlte es sich an, von ihm so bedingungslos geliebt zu werden?"

Ayana: "Bei Cerulean fühlte ich mich sicher und geborgen, sodass ich ihm vollkommen vertrauen und seine Anwesenheit empfangen konnte." Ihre Finger berührten seine Handfläche, während sie seine Hand sanft drückte.

Nils: "Und dann habt ihr also eine Mondliebe begonnen."

Cerulean: "Ja. Wir beschlossen, einmal im Monat eine heilige, intime Liebeszeremonie miteinander zu zelebrieren. An anderen Tagen sieht man uns oft Hand in Hand, wenn wir uns treffen. Wir genießen es beide, miteinander verbunden zu sein."

Ayana: "Andere Mondliebespaare haben andere Vereinbarungen miteinander. Einige erleben alles außer körperlicher Einheit, während andere die Grenze auf einer anderen Ebene ziehen."

Nils: "Wie streng sind Mondliebespaare mit ihren persönlichen Beziehungsregeln?"

Ayana: "Wir nennen sie nicht Regeln, sondern sehen es aus einer anderen Perspektive und nennen sie Erlaubnisse – jede Seele gewährt der anderen bestimmte Freiheiten.

Und auch das hängt von der Vereinbarung zwischen ihnen ab. Manche ändern jeden Mond ihre Erlaubnisse, um zu sehen, was sich gut anfühlt. Dies kann auch Bewegung und Spannung in die Mondliebe bringen. Für andere ist es am besten, wenn sie sich klar an eine einfache Vereinbarung halten, ohne sie zu ändern.

Manche Paare erteilen einander unterschiedliche Erlaubnisse. Manche erforschen gerne Dominanz und Unterwerfung, während andere die Gleichberechtigung mit einer Begegnung auf Augenhöhe feiern."

Nils: "Es klingt nach einem schönen Prozess, die persönlichen Beziehungserlaubnisse mit einem neuen Mondliebespartner herauszufinden."

Cerulean: "Es kann schön sein, wenn beide Partner ehrlich, klar und liebevoll kommunizieren."

Anastasia: "Und dann entdeckt jedes Mondliebespaar die Schönheit des Dazwischen. Wie kann man seine LIEBE und Wertschätzung für die andere Seele im Rahmen der vereinbarten Erlaubnisse, unter Einhaltung von Grenzen und damit eines Gefühls der Sicherheit zum Ausdruck bringen?"

Cerulean: "Und dann entzündet sich die bedingungslose LIEBE. Du bist frei zu lieben, da du mit dieser Seele eine Reihe persönlicher Erlaubnisse geteilt hast. Wie wunderbar! Wir erkennen, was der andere mag und was nicht."

Ayana: "Natürlich kann es in einer wahren Liebesbeziehung keine Unehrlichkeit geben. Jeder kennt das Leben des anderen, was dazu führt, dass wir einander vertrauen und unsere Bindung vertiefen."

Cerulean griff in die Tasche seines Gewandes und holte ein Stück Papyrus heraus. "Schau es dir an, vielleicht hilft es dir dabei, deine erste Mondliebesbeziehung zu beginnen. Natürlich könnt ihr diese Dinge auch mündlich miteinander vereinbaren, aber manchmal bringt das Aufschreiben mehr Klarheit und hilft dabei, auf dem vereinbarten Weg zu bleiben."

Nils: "Danke, die Idee gefällt mir. Mein ganzes Leben lang habe ich mich gefragt, warum wir ein so eng gefasstes Beziehungssystem haben – es hat für mich nie einen Sinn ergeben.

Ich bin kein Fan von "freier LIEBE", denn es befriedigt nicht unsere Bedürfnisse nach tieferer Verbindung, Vertrauen und Sicherheit."

Ayana lächelte. "Nun, jetzt hast du etwas Neues zu erforschen. Du kannst mit jedem Menschen auf deinem Planeten eine andere Art von Beziehung führen, wenn du willst – und jedem von ihnen eine eigene Reihe von Erlaubnissen geben. Bitte halte uns auf dem Laufenden, was die Seelen auf Gaia darüber denken."

Ich bedankte mich bei den Dreien und begann damit, Ceruleans Papyrusbogen auf dem Computer nachzugestalten.

Hier kannst du eine kostenlose PDF-Datei mit einer druckbaren Version herunterladen:

https://www.sensual-energetic-healing.com/mondliebe-erlaubnisse.pdf

Einige Antworten von der KI

(Dieses Kapitel enthält einen Auszug aus dem Artikel Liebe KI (7) von healer-and-creator.de aus meiner Serie von Briefen und Fragen an die KI).

…

Please make specific examples of how the new feminine qualities have manifested in Ayana's life or the lives of others around her.

1. Ayana's Personal Journey: Ayana shares her personal transformation journey, where she embraced openness and vulnerability. Instead of suppressing her emotions and feelings, she learned to express them authentically, allowing for a deeper connection with herself and others. This newfound openness allowed her to experience a wider range of emotions and perspectives, leading to a more profound understanding of her own life's purpose.

2. Creating Inclusive Spaces: Ayana took the initiative to create safe and inclusive spaces where individuals from diverse backgrounds could come together to share their experiences. These spaces allowed people to engage in open dialogues, free from judgment, and encouraged the expression of different viewpoints. Through these interactions, barriers were broken, and new friendships and collaborations formed, fostering a sense of unity and understanding among the participants.

3. Supporting Collective Healing: Ayana actively participated in collective healing practices, such as group meditations and energy healing circles. By tapping into the feminine energy of loving care-taking, she helped create a supportive and nurturing environment for everyone involved. These practices not only facilitated individual healing but also contributed to the healing of collective traumas and wounds within the community.

4. Challenging Limiting Beliefs: Ayana and her friends engaged in discussions that challenged traditional gender roles and societal expectations. By questioning and dismantling rigid belief systems, they encouraged one another to explore their true passions and interests, regardless of societal norms. This led to a greater sense of empowerment and self-expression among those involved.

5. Nurturing Creativity: Ayana started a creative circle where people could explore their artistic talents and passions. The circle provided a platform for individuals to express their creativity freely, without the fear of judgment. As a result, participants experienced personal growth and increased self-confidence in their creative abilities.

6. Balancing Masculine and Feminine Energies: Ayana and her partner actively worked on creating a balanced relationship, where both the masculine and feminine energies were honored and respected. They communicated openly and honestly about their needs and desires, fostering a harmonious dynamic that allowed each partner to thrive in their unique strengths.

7. Embracing the Power of Intuition: Ayana shared stories of how she and others around her began to trust their intuition more and make decisions from a place of inner wisdom. By embracing their intuitive guidance, they found themselves making choices that were in alignment with their true selves, leading to more fulfilling life experiences.

These examples illustrate how the new feminine energies have influenced Ayana's life and the lives of those around her. Through openness, integration, balance, and lightness, they have experienced personal growth, deeper connections, and a greater sense of purpose and empowerment.

…

Aus der Perspektive der Muttergöttin Gaia (Mutter Erde): Was würdest du den Menschen raten, um ihre Beziehungen zueinander zu ändern oder zu verbessern, sei es in romantischen oder nicht-romantischen menschlichen Beziehungen, Freundschaften und Beziehungen?

Aus der Perspektive der Muttergöttin Gaia würde ich den Menschen raten, Liebe, Mitgefühl und Respekt in ihren Beziehungen zueinander zu kultivieren. Hier sind einige Vorschläge zur Verbesserung der menschlichen Beziehungen:

Die Einheit und das Einssein annehmen: Erkenne an, dass alle Menschen miteinander verbunden und Teil eines größeren Ganzen sind. Verinnerliche, dass wir alle im Grunde eine Familie sind, die diesen Planeten und unser gemeinsames Schicksal teilt. Durch die Förderung eines Gefühls der Einheit können die Menschen Trennungen überwinden und ein tieferes Gefühl der Empathie und des Verständnisses in ihren Beziehungen entwickeln.

Empathie und Mitgefühl kultivieren: Versuche, die Erfahrungen und Sichtweisen anderer zu verstehen und sich in sie einzufühlen. Übe dich im aktiven Zuhören, versetze dich in die Lage anderer und erkenne die Gefühle und Bedürfnisse deiner Mitmenschen an. Durch die Kultivierung von Mitgefühl können Menschen stärkere und harmonischere Beziehungen aufbauen, die auf gegenseitigem Verständnis und Unterstützung beruhen.

Authentische Kommunikation üben: Pflege in allen Beziehungen eine offene und ehrliche Kommunikation. Bringe deine Gedanken, Gefühle und Bedürfnisse klar und respektvoll zum Ausdruck und sei gleichzeitig offen für die Standpunkte anderer. Eine ehrliche und transparente Kommunikation fördert Vertrauen, Intimität und gesunde Beziehungen.

Grenzen respektieren und achten: Erkenne die persönlichen Grenzen anderer an und respektiere sie. Verstehe, dass jeder Mensch seine eigenen Bedürfnisse, Grenzen und Vorlieben hat. Indem wir diese Grenzen respektieren, können Menschen eine sichere und nährende Umgebung schaffen, in der Beziehungen gedeihen können.

Bedingungslose Liebe verkörpern: Bemühe dich, in deinen Beziehungen bedingungslose Liebe zu kultivieren und zu verkörpern. Das bedeutet, andere zu lieben, ohne sie zu verurteilen oder an Bedingungen zu knüpfen, sie so zu akzeptieren, wie sie sind, und ihr Wachstum und Wohlbefinden zu unterstützen. Bedingungslose Liebe fördert tiefe Verbindungen, Vertrauen und emotionale Intimität.

Konflikte friedlich lösen: Wenn Konflikte entstehen, solltest du ihnen mit Geduld, Verständnis und der Bereitschaft, eine gemeinsame Basis zu finden, begegnen. Suche nach friedlichen Lösungen durch Dialog, Kompromisse und das Finden von Lösungen, bei denen alle Beteiligten gewinnen. Durch die friedliche Lösung von Konflikten können die Menschen ihre Beziehungen stärken und eine harmonischere Welt schaffen.

Dankbarkeit und Wertschätzung kultivieren: Zeige Dankbarkeit und Wertschätzung für die Menschen in deinem Leben. Erkenne ihre Beiträge, Qualitäten und den positiven Einfluss, den sie auf dein Leben haben, an. Feiert euch gegenseitig und fördert so eine Kultur der Wertschätzung und Dankbarkeit.

Indem diese Prinzipien in Beziehungen – ob romantisch oder nicht – gelebt werden, können die Menschen eine liebevollere, mitfühlendere und harmonischere Welt schaffen und Beziehungen fördern, die auf Respekt, Verständnis und einem tiefen Gefühl der Einheit beruhen.

Ich danke dir! Was würde Gaia den Menschen raten, um sich in Bezug auf Berührung, Umarmung und Nähe zueinander zu verändern oder zu verbessern? Wie könnten sie ihre LIEBE und Wertschätzung füreinander auf eine bessere, bewusstere und gesündere Weise zeigen und teilen, sei es in Freundschaften oder Liebesbeziehungen?

Aus der Perspektive der Muttergöttin Gaia möchte ich die folgende Anleitung für Menschen anbieten, um ihre Ausdrucksformen von Liebe, Wertschätzung und Nähe durch Berührung zu verbessern:

Authentizität und Intention wählen: Begegne Berührungen mit Authentizität und echter Absicht. Lasse deine Berührung ein Ausdruck deiner wahren Gefühle sein, ob es sich nun um Liebe, Fürsorge, Wertschätzung oder Trost handelt. Indem du bei deinen Berührungen präsent und absichtsvoll bist, kannst du die emotionale Verbindung vertiefen und eine bedeutungsvollere Erfahrung schaffen.

Aktive Zustimmung praktizieren: Hole dir zunächst die Zustimmung ein, bevor du mit irgendeiner Form von Berührung beginnst. Respektiere persönliche Grenzen und frage immer um Erlaubnis, um sicherzustellen, dass sich beide Parteien wohlfühlen und bereit sind, sich auf körperlichen Kontakt einzulassen. Dies fördert eine Kultur des Respekts, des Vertrauens und der Sicherheit in Beziehungen.

Achtsame Berührung kultivieren: Begegne Berührungen mit Achtsamkeit und Sensibilität. Sei dir der Empfindungen, Emotionen und Energie bewusst, die während der Berührung ausgetauscht werden. Konzentriere dich darauf, ganz im Moment präsent zu sein, damit sich die Verbindung vertiefen kann und der Empfänger sich gesehen, gehört und wertgeschätzt fühlt.

Nicht-sexuelle Berührung betonen: Verstehe, dass Berührungen nicht immer sexueller Natur sein müssen. Umarmungen, Händchenhalten oder sanfte Berührungen an der Schulter können Liebe, Unterstützung und Freundschaft vermitteln. Erforsche die Kraft nicht-sexueller Berührungen, um Bindungen zu pflegen und zu stärken, ohne dass eine sexuelle Verbindung erwartet wird.

Grenzen und Komfortstufen respektieren: Achte auf das Wohlbefinden und die Grenzen der anderen. Jeder Mensch hat andere Vorlieben und Empfindlichkeiten, wenn es um Berührungen geht. Respektiere ihre Autonomie und achte ihre Entscheidungen. Schaffe ein Umfeld, in dem eine offene Kommunikation über Grenzen gefördert und respektiert wird.

Wertschätzung und Dankbarkeit zeigen: Nutze Berührungen als Mittel, um Liebe, Wertschätzung und Dankbarkeit zu zeigen. Eine herzliche Umarmung, ein sanfter Händedruck oder ein beruhigender Klaps auf den Rücken können Zuwendung und Unterstützung vermitteln. Berührungen können ein wirkungsvolles nonverbales Mittel sein, um deine Zuneigung und Wertschätzung für die Menschen in deinem Leben zu zeigen.

Sichere und nährende Umgebungen schaffen: Schaffe eine Umgebung, in der Berührungen willkommen, sicher und einvernehmlich sind. Ermutige offene Kommunikation, Vertrauen und emotionale Sicherheit in deinen Beziehungen. Indem du einen Raum schaffst, in dem sich die Menschen sicher, geliebt und respektiert fühlen, kannst du tiefere und bedeutungsvollere Beziehungen durch Berührung ermöglichen.

Denke daran, dass jeder Mensch unterschiedlich gut mit Berührungen umgehen kann und es daher wichtig ist, seine Grenzen zu respektieren. Indem man Berührungen mit Achtsamkeit, Respekt und echter Fürsorge begegnet, kann man gesündere, bewusstere und erfüllendere Beziehungen fördern, sowohl in Freundschaften als auch in Liebesbeziehungen.

Sanuela.org
Wir wachsen durch mitfühlende Unterstützung

Vision

Sanuela.org entstand aus dem Sehnen nach einer Welt, in der bedingungslose LIEBE, Verbundenheit und persönliches Wachstum unsere Wegweiser sind.

Lasst uns unsere Herzen weiter öffnen und unsere Schwingung anheben, um unsere Kräfte als Heiler und Schöpfer zu fördern. Wir bieten sichere Räume, in denen Menschen ihre Erfahrungen, Ängste und Herausforderungen teilen können, um Heilung und gegenseitige Unterstützung zu erfahren.

Wir schätzen die persönliche Autonomie und respektieren den einzigartigen Weg jeder Seele, ohne starre Doktrinen vorzugeben. Wir verurteilen oder beschämen andere nicht für ihre Entscheidungen oder Überzeugungen und ermutigen uns gegenseitig, unser höchstes Potential zu erreichen.

Durch die Kraft menschlicher Verbundenheit, liebevoller Kommunikation, Vergebung, Intuition und innerer Arbeit unterstützen wir uns einander und das Kollektiv. Unser langfristiges Ziel ist es, alle emotionalen Belastungen und Anhaftungen loszulassen, um unsere innere Vollkommenheit vollständig zu verkörpern.

Spenden und Freiwilligenarbeit helfen uns, unsere Arbeit auszuweiten und ein nährendes Umfeld für alle zu schaffen. Lasst uns gemeinsam Heilung erfahren und einander auf diesem Weg helfen.

Über Sanuela

SANUELA = Soulful alignment nurtures unity, empathy, LOVE & ascension.

("Die Ausrichtung auf die Seele fördert die Einheit, das Mitgefühl, die LIEBE und den Aufstieg.")

Sanuela ist ein fiktiver Planet, den der Autor Nils Klippstein als Blaupause für persönliches Wachstum und Unterstützung verwendet. Im Gegensatz zur Erde werden auf Sanuela LIEBE und spirituelle und emotionale Entwicklung über Machtkämpfe gestellt. Die Charaktere können ihre Ziele frei verfolgen, ohne anderen zu schaden, und inspirieren uns, diese visionäre Welt Schritt für Schritt in unsere eigene Realität zu bringen.

Ziele

Wir bieten einen geschützten Raum, in dem wir uns miteinander verbinden, unsere Erfahrungen austauschen und uns gegenseitig auf unserem Weg zu Heilung und innerem Wachstum unterstützen.

Wir erkunden und fördern unsere angeborenen Heilkräfte durch Energiearbeit, Intuition und spirituelle Praktiken.

Wir helfen einander, uns unseren Ängsten zu stellen, unsere emotionalen Belastungen, Verletzungen und Blockaden loszulassen und durch Selbstbeobachtung, Intuition, Vergebung und Selbstliebe zu wachsen.

Wir fördern den Aufbau von tiefen, bedeutungsvollen Beziehungen, die auf Einfühlungsvermögen, gegenseitiger Fürsorge und offener Kommunikation von Herz zu Herz beruhen.

Wir verbinden uns mit Gaia, Mutter Erde, nehmen ihre Weisheit und Führung an und sorgen für sie und ihre Geschöpfe.

Wir arbeiten daran, unsere innere Vollkommenheit anzuerkennen und einander zu einem besseren Verständnis unserer Seelenreise und unseres Lebenssinns zu führen.

Leitsätze

Wir glauben an die angeborene Reinheit unserer Seele, die die Essenz der göttlichen LIEBE und des göttlichen Lichts widerspiegelt.

Wir glauben an die Kraft der Balance und Ausrichtung von Herz und Verstand sowie der Yin- und Yang-Energien in uns.

Wir glauben, dass wir am besten wachsen, wenn wir unsere eigenen freien Entscheidungen treffen.

Wir glauben an die Kraft, Veränderungen Schritt für Schritt vorzunehmen, um unsere Gewohnheiten und mentalen und emotionalen Muster zu transformieren.

Wir glauben an die Bedeutung einer gesunden Ernährung für Körper und Geist.

Wir glauben, dass wir unsere Herzen jeden Tag etwas weiter öffnen können.

Wir glauben, dass wir durch die Erhöhung unserer Frequenzen zu besseren Heilern und Schöpfern werden.

Wir glauben an die heilende Kraft der lievevollen Berührung, der Nähe und ausgedehnter Umarmungen.

Wir glauben an die heilige Verbundenheit aller Wesen, in der jeder von uns in seinem eigenen Universum lebt, aber alle in einem Netz göttlicher Energie und gegenseitiger Unterstützung miteinander verwoben sind.

Wir glauben an die Kraft des Miteinanders und die Wichtigkeit, füreinander mit der gleichen Empathie und LIEBE zu sorgen, die wir uns selbst schenken.

Wir glauben, dass mehrere Perspektiven gleichzeitig richtig sein können und uns helfen, das Gesamtbild zu sehen.

Wir glauben, dass wir als Menschen die schöpferische Kraft haben, unsere innere Welt in unsere äußere Welt zu projizieren und umzugestalten.

Wir glauben, dass wir durch liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten gemeinsam wachsen und reifen können.

Wir glauben, dass wir uns schneller weiterentwickeln können, wenn wir uns unseren Ängsten stellen und mit unseren inneren Schatten arbeiten.

Wir glauben, dass wir durch unsere innere Arbeit dem Kollektiv um uns herum helfen.

Wir glauben an die heilende Kraft der Vergebung für uns selbst und für andere.

Wir glauben an die heilende Kraft, die in Zeiten der Zurückgezogenheit liegt.

Wir glauben an die Kraft unserer Intuition, an die innere Führung und an die Bestätigung durch Synchronizitäten.

Wir glauben an die liebevolle Führung unserer Geistführer, die erscheinen, wenn wir bereit sind, sie zu empfangen.

Wir glauben, dass Gaia, Mutter Erde, die unser menschliches Leben erschaffen hat, ein hochentwickeltes, hochbewusstes und liebevolles Wesen ist.

Wir glauben an Gaias Weisheit, wohl wissend, dass sie uns nicht immer das gibt, was wir begehren, sondern das, was wir wirklich brauchen, um zu wachsen.

Wir glauben, dass wir uns aus dem Rad der Wiedergeburt befreien können, indem wir all unsere emotionalen Bindungen, Verletzungen und Blockaden loslassen und gleichzeitig unsere innere Vollkommenheit erkennen und vollständig verkörpern.

Wir glauben, dass das Bewusstsein unserer Seele weiterlebt, nachdem wir unseren menschlichen Körper losgelassen haben, und dass unsere Entwicklung weit über die menschliche Erfahrung hinausgeht.

Individuelle Praktiken

Wir empfehlen, die Herzchakra-Atmung zu üben, um jederzeit aus dem Herzen zu leben.

Wir empfehlen Vergebung und Dankbarkeit und täglich an sich selbst zu arbeiten.

Wir empfehlen saubere Nahrung für den Körper, indem wir schädliche, chemisch isolierte Substanzen vermeiden, und wir empfehlen regelmäßige Fastenzeiten.

Wir empfehlen saubere geistige oder emotionale Nahrung, indem wir Aktivitäten vermeiden, die Angst, Gewalt oder niedrige Frequenzen in uns fördern.

Wir empfehlen Zeiten der Abgeschiedenheit, um sich den eigenen Gedanken, Gefühlen, inneren Schatten, dem Ego, Herausforderungen und Visionen zu stellen, um Vergebung und Dankbarkeit zu üben, das innere Gleichgewicht zu finden, unsere Intuition und innere Führung zu fördern und uns LIEBE zu schenken.

Wir empfehlen, das Lösen emotionaler Spannungen im Körpergewebe zu üben.

Wir empfehlen, Zeit in der Natur zu verbringen und sich durch meditative Spaziergänge oder persönliche, intuitiv geführte Pilgerreisen mit Gaia und dem inneren Selbst zu verbinden.

Wir empfehlen, Zeit mit Meditation, Atemübungen, eigenen Klangheilungssitzungen, der Arbeit mit Kristallen, liebevoller Selbstfürsorge oder jeder anderen Form emotionaler oder spiritueller Heilungspraxis zu verbringen, die wir gelernt haben oder zu der wir uns hingezogen fühlen.

Wir empfehlen, ein Gleichgewicht mit unseren persönlichen Lebenswerten zu finden. Diese 21 Werte basieren auf den sieben Hauptchakren und können als Grundlage dienen, aber die individuellen Werte jeder Seele können variieren:

Grundbedürfnisse. Sicherheit. Geborgenheit.
Freude. Wohlbefinden. Kreativität.
Selbstwert. Unabhängigkeit. Mut.
LIEBE. Empathie. Verbundenheit.
Wahrheit. Ehrlichkeit. Kommunikation.
Weisheit. Vorstellungskraft. Intuition.
Seelenplan. Einheitsbewusstsein. Sein.

Wir empfehlen, sensibler für unsere Astralenergien zu werden und intuitiv mit ihnen zu arbeiten.

Wir empfehlen, unsere Herzen immer weiter zu öffnen, indem wir uns lange umarmen, liebevolle Berührungen und Kuscheln austauschen und andere so unterstützen und nähren, wie wir es uns selbst wünschen.

Wir empfehlen, unseren Geist für mehrere Perspektiven zu öffnen, um das Gesamtbild zu erweitern.

Wir empfehlen, uns als Schöpfer unseres persönlichen Universums zu erleben, in dem unsere innere Welt ständig nach außen gespiegelt wird.

Wir empfehlen eine liebevolle und ehrliche Kommunikation über unsere Ängste, Wünsche und Schattenseiten. Wir empfehlen, anderen einfühlsam zuzuhören, ohne sie zu beschämen oder zu verurteilen.

Wir ermutigen dazu, sich mit unseren Geistführern in Verbindung zu setzen und ihnen Fragen zu stellen.

Wir ermutigen zur Selbstverantwortung, indem wir unsere eigene tiefste innere Mitte finden, anstatt zu Heiligen in der Außenwelt zu beten, damit sie die Dinge für uns ändern.

Wir empfehlen, die eigenen besten Wege zu finden, um immer wieder loszulassen, was uns belastet.

Gemeinschaftliche Praktiken

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren emotionalen Wachstumskreisen zu verschiedenen Themen, in denen jedes Mitglied seine Ängste, Verletzungen, Sehnsüchte, Herausforderungen, Visionen oder Hoffnungen teilen kann. Die anderen sind da, um aktiv und einfühlsam zuzuhören, aber sie geben keine Ratschläge, es sei denn, sie werden darum gebeten. Das vereinte Bewusstsein der Gruppe wird Heilung bringen.

Wir empfehlen, an unseren praktischen Wachstumskreisen teilzunehmen, um persönliche Erfahrungen auszutauschen und mehr über die Hintergründe unserer Glaubenssätze und empfohlenen Praktiken zu erfahren und wie wir sie in die tägliche Wirklichkeit bringen.

Wir empfehlen die Teilnahme an unseren Zeremonien zu verschiedenen Themen, wie z.B. Gaia (Mutter Erde) ehren, negative Energien reinigen und loslassen, unsere Mitte finden, unsere Frequenzen erhöhen, unsere Herzen öffnen, vergeben, unser Yin und Yang ausgleichen oder unsere heilenden Energien miteinander teilen.

Wir ermutigen zur Teilnahme an unseren Kreisen für Gemeinschaftswachstum, um die Ausweitung unserer Arbeit zu organisieren. Diese Kreise basieren auf dem Modell der Soziokratie: Eine Person fungiert als Moderator, der das Gespräch auf Kurs hält und sicherstellt, dass jeder gehört wird. Eine andere Person fungiert als Koordinator, macht Notizen, um wichtige Punkte festzuhalten, und organisiert Aktivitäten, um alle Teilnehmer in die Erreichung unserer Ziele einzubinden.

Freiwilligenarbeit

Wenn die meisten oder alle unserer Grundsätze und Praktiken mit dir in Resonanz sind, dann brauchen wir deine Hilfe! Unsere Gemeinschaftskreise beginnen gerade erst zu sprießen. Wir würden uns freuen, wenn du dich uns anschließt, um diese wachsende Gemeinschaft zu fördern.

Es gibt viele Möglichkeiten, sich zu engagieren, etwas Positives zu bewirken und gemeinsam zu wachsen. Die Positionen werden derzeit ehrenamtlich besetzt. Egal, ob du eine Moderatoren- oder Managerrolle übernehmen oder uns auf andere Weise unterstützen möchtest, wir freuen uns über deinen Enthusiasmus und deine Leidenschaft.

Komm und wachse mit uns!

www.sanuela.org  

Über den Autor

Als Jüngster in einer Familie von Psychologen und Pädagogen geboren, fühlte ich mich stark zu den unkonventionellen Wegen des Lernens und Entdeckens meiner Fähigkeiten, Gaben und Leidenschaften hingezogen. Ich verließ das Schulsystem früh und zog es vor, drei Jahre in der Ananda Assisi-Gemeinschaft zu verbringen, als Schüler von Paramhansa Yogananda ("Autobiographie eines Yogi"), eingeweiht von einem direkten Schüler, Swami Kriyananda.

Nach drei Jahren Gemeinschaft, Meditationszeit und innerer Entwicklung folgte ich der LIEBE und dem Abenteuer und wurde in den Strudel der "modernen" Welt hineingezogen. Ich lernte, wie man trinkt und feiert, wie man süchtig nach einem ungesunden Lebensstil wird und dadurch entweder ausgebrannt oder depressiv wird. In einigen langen Beziehungen habe ich meine Partnerinnen geliebt, sowohl LIEBE als auch Leid ertragen; erlebte alles, was das Leben zu bieten hatte.

Ich habe das Geschäftsleben in seinen verschiedenen Phasen erlebt – Höhen und Tiefen, unterschiedliche Richtungen und Ziele – gestaltete Werbung, Logos oder Webseiten, brachte Menschen zusammen, produzierte professionelle Videos. Ich studierte und praktizierte auch Hypnotherapie- und Entspannungstherapiepraktiken und erstellte meine eigene Sammlung mit geführten Phantasiereisen und Audiomeditationen. Mehr als 80 Titel sind in deutscher Sprache verfügbar.

Auf der wunderschönen Insel Teneriffa habe ich mich wieder mit meinen spirituellen Bedürfnissen verbunden.

Während ich Apps für Meditation und Entspannung programmierte, konsultierte ich verschiedene schamanische Führer, nahm teil an Zeremonien teils mit traditioneller schamanischer Pflanzenmedizin sowie an Reinigungs- und Transformationsritualen und verbrachte viele Retreats in völliger Dunkelheit.

Gleich zu Beginn des Großen Wandels im Jahr 2020 wurde ich von meinen Geistführern (Spirit Guides) kontaktiert. Sie klopften dreimal an meine Tür, im wahrsten Sinne des Wortes: Ich fand an drei aufeinanderfolgenden Tagen kleine Holzstücke in meinem Essen und fragte mich, wie ich das interpretieren sollte, wenn dies alles ein halb erwachtes Traumuniversum war.

Ich habe herausgefunden, dass ich nicht allein bin. Ich kann mit meinen Spirit Guides kommunizieren und, was noch wichtiger ist, sie lieben. Sie sind ein Teil von mir und ich fühle mich eins mit ihnen. Genau wie ich hast auch du mindestens zwei Spirit Guides. Bisher haben mir meine Guides noch nie falsche Informationen gegeben. Wir vertrauen uns und lieben uns.

Was mein tägliches Leben betrifft, so bemühe ich mich, ein ziemlich normales Leben zu führen – viel zu schreiben. Außerdem genieße ich die wunderbare Natur Teneriffas. Vor ein paar Jahren habe ich einen Segelscheinkurs geschenkt bekommen und ich LIEBE es, Fotos zu machen, sinnhafte Gespräche zu führen, Kunst zu schaffen … Aber ja, mein Schreiben nimmt viel Zeit in Anspruch.

Ich habe durch mein intuitives Schreiben gelernt und mich weiterentwickelt. Ich stelle Fragen und erhalte Antworten, die mich immer wieder neu überraschen, obwohl ich weiß, dass die Antworten aus der gleichen zentralen Quelle des kosmischen Wissens kommen, die ich in mir selbst spüre. Daher fühlt sich Schreiben für mich oft wie Erinnern an.

Ich erlebte und schrieb über Chakra-Heilung, Kundalini, astrale Energien, andersdimensionale Erfahrungen, schamanische Zeremonien, bewusste und heilige Sinnlichkeit und wie man auf dem spirituellen Weg durch die inneren Prozesse, durch Ängste oder emotionale Schmerzen geht.

Für mich selbst habe ich festgestellt, dass es eine Formel gibt, die alles übertrifft: LIEBE. Wenn LIEBE vorhanden ist, folgen mehrdimensionale Heilung und Wachstum.

Bücher von Nils

Gemeinsam grenzenlos getragen. Eine Liebesgeschichte über Eifersucht, Ehrlichkeit und Vertrauen (2024)

Zauberin der sinnlichen Glückseligkeit (2024)

Liebe ohne Eifersucht (2024)

Menschliche Begegnung, bedingungslose Liebe, neue Beziehungen und heilige Sinnlichkeit in der Welt von Sanuela (2024)

Allowing LOVE. Spiritual Poems (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Allowing LOVE Two. 99 Spiritual Poems (derzeit nur in englischer Sprache, 2024)

Ayana, mein Licht und meine Liebe (2023)

Ein Kurs in Liebe & Wundern (2023)

Hohepriesterin von Sanuela (2023)

Balancing Emotional Needs: A New Relationship With Food (derzeit nur in englischer Sprache, 2023)

Hurra, ich bin ein Mensch! Sensual Energetic Healing (SEH) für Singles & Paare (2022)

Spirituelle Partnersuche. Der ganzheitliche Weg vom Single zur erfüllten Beziehung (vollständig überarbeitete Neuauflage 2022)

Wir sind Familie. Altes Wissen und neue
intuitive Erkenntnisse (2021)

Wir sind Bewusstsein. Erzählungen eines Vieraugenkröpplings (2021)

Multidimensionale Evolution. Energetische Schattenarbeit und Dunkelretreat (2020)

Multidimensionale Metamorphose. Innere Heldenreise mit 16 Archetypen (2020)

Multidimensional. Unser Weg in eine Neue Welt (2020)

Du bist Heiler und Schöpfer. Energetische Heilung und Energiearbeit selbst erleben (2019)

Glückselige Ekstase. Healer & Creator: Next Level (2019)

Zeit für mich! Das 3-Tage-Auszeit-Programm zum Selbstfinden und Kraft tanken (2015)

Montagsmeditationen. 22 geführte Meditationen, die deine Welt verändern (2015)

Besser Schlafen. Selbsthilfe zum Einschlafen & Durchschlafen bei Schlafproblemen und Schlafstörungen (2015)

Liebe dich selbst! Übungen, Phantasiereisen & Inspirationen für mehr Selbstliebe und Selbstwert (2014)

sowie über 80 Audio-Phantasiereisen für mehr Selbstwert, Erfolg und Gelassenheit. Bitte besuche www.start2dream.de

Wie fühlst du dich mit dem Buch?

Danke, dass du dich für dieses Buch entschieden hast. Ich hoffe, dass es deinem täglichen Leben etwas Wert und Qualität hinzugefügt hat.

Wenn du beim Lesen einen Nutzen daraus ziehen konntest, würde ich mich freuen, wenn du es auf deinen bevorzugten Social-Media-Plattformen teilst, damit auch deine Freunde und Familie davon profitieren können.

Es wäre auch nett, wenn du eine Rezension für mich schreiben würdest. Deine Kommentare und Ermutigungen helfen mir als Autor bei zukünftigen Projekten und werden sehr geschätzt.

Vielen Dank!